

El regreso del fénix

Pandora Luz De Luna



Capítulo 1

Capítulo 1 Escape de la secta de sangre

E cambiado el nombre de XinEarl a Shirin Significa "Dulce" en persa

Un olor desagradable a humedad invadía sus fosas nasales, una gota de agua se escuchaba cayendo, creando explosiones de dolor en su mente expandiendo un vago recuerdo.

"- Lisa date prisa, ven..., la voz de sus padres se escucha a lo lejos ¡Lisa!, la risa de una niña se escuchaba sonando tan irreal como si estaría en el fondo de un lago"

Se sentía inusualmente mareada como si todo le diera vueltas y vueltas, sentía un dolor abrumador en su cabeza, se masajeo las sienes con los ojos cerrados. Una oleada de recuerdos invadía su mente como una película a gran velocidad imágenes, sonidos, gustos.

Abre sus ojos abruptamente, al principio creía que era alguno de aquellos locos sueños que solía tener, sobre mundos y lugares extraños, pero esta vez algo se sentía diferente.

Todo su cuerpo temblaba sin parar debido al suelo frio en el cual estaba recostada, con mucho esfuerzo se levanta, es de noche y todo está oscuro solo la luz de la luna entra a través de la ventana en lo alto de la pared.

Estaba encerrada en una celda con rejas sin puerta, Miro a su alrededor el suelo y la pared estaba echo de piedra, parecía gastado y muy viejo, la ventana está en lo alto de la pared a tres metros de altura.

A su alrededor en el suelo unas 20 muchachas, todas vestían el mismo tipo de ropa... desgastada de color gris.

Se escucha el sonido del viento moviendo las ramas de los árboles de alrededor, el canto de un búho lejano batiendo sus alas elevándose de una rama, el canto de los grillos a lo lejos. Solo por los sonidos sabía que estaba cerca de un bosque.

Solo puede contar consigo misma, nadie vendrá a salvarla.

Lisa cierra los ojos intentando recordar donde esta.

Su nombre es Shirin cumplió 16 años hace unos días, hija de una familia aristocrática de apellido Del Valadi, un. Creció siendo maltratada por la madrastra y sus dos hermanastras y al final ha sido vendida a la secta de sangre. Se miro las manos con consternación podía recordar su vida pasada de golpe en una noche, recordó toda su vida en la tierra y ese recuerdo era más fuerte que el actual. Se sentía extraña y sin saber cómo tomar... Pero tampoco era el momento de quedarse pensando en ello.

"¿He reencarnado... podría ser eso posible? Un pensamiento surgió en su mente" ...Hmmm, estaba pensativa por un tiempo. "Sera efecto de la droga que me dieron...o por el trauma, la secta de sangre, una secta malvada que compra doncellas o rapta que se convertirán en sus esclavas para servir los miembros de la secta."

- Esto es malo, muy malo. Murmuró para sí misma llena de temor.

No entendía como llego a este mundo y a este cuerpo el cual no reconocía se sentía confundida, no tiene ningún recuerdo de haber muerto. Lo malo era que ella era una simple artista que estudio varios dominios aparte de arte. Y realmente no era buena en artes marciales lo máximo que sabía sería una patada o unos golpes que aprendió de las películas. Y ese mundo respecta la fuerza, además de los cultivadores de los artes

marciales y el poder mágico.

Shirin en cambio creció siendo maltratada y no le dieron la educación y el amor que debía recibir una niña, no le permitieron cultivarse o aprender artes marciales, ha sido tratada como una esclava. Mientras las hijas de la madrastra han crecido como princesas exprimiendo al máximo todos los recursos de la familia, y la dote de su madre. El odio en su corazón creció y angelaba con desesperación la venganza.

- Shirin..., murmuro su nombre apretando los puños... una luz brillante ilumino sus ojos llenos de determinación e inteligencia... necesitas ser más fuerte... les daré una retribución.

"Siempre ha sido una persona que no se lamentaba por el pasado o aquello que no podía cambiar, miraba hacia delante hacia el futuro. Y ya sabía que está en otro mundo...un mundo lejano de la humanidad que conocía. Su corazón se sentía dolorido y triste, pero este momento es su presente su segunda posibilidad de vivir...y no va a renunciar a ella tan fácilmente. Necesito escapar."

Los primeros rayos de la mañana caían a través de la ventana y las niñas empezaban a despertarse, con ojos vacíos como si fueran solo un caparazón vacío y sin alma, la pena creció en su corazón, pero no podría salvar a otros ni si quiera podía salvarse a sí misma.

Dos hombres con túnicas negras se acercaron y abrieron las rejas de hierro usando magia haciéndolos salir del suelo y abrirse en forma de una puerta en el medio, con ojos viciosos miraban a las muchachas lamiéndose los labios.

- Esa ronda son mujeres bastante hermosas.

- Si. Nos divertiremos por un tiempo.

La secta de sangre practicaba el doble cultivo, pero de una manera que vaciaba la energía mística del cuerpo de las mujeres a través del sexo. La secta es compuesta solo de hombres y no son muy bienvenidos en las ciudades y poblados, viven aislados en el bosque entre la capital y Tidalania en las cuevas tiene construido un magnifico castillo.

Los recuerdos de Shirin le mostraban cada vez más cosas y su cara se oscurecía cada vez más. Inhalo el aire fresco de la madrugada intentando en calmarse, lo único que puede hacer ahora permanecer ultima en la cola y analizar la situación con calma y aprovechar cada momento que puede tener para escapar.

- Vamos a dar un paseo, dijo uno de los hombres barbudos.

Las niñas temblaban, pero formaron la cola en silencio.

Shirin las imitó, asegurándose de no llamar la atención fingió una mirada vacía y bajo la cabeza. El hombre barbudo flaco iba en la frente mientras el otro se puso a la cola. Después de cinco minutos entrando cada vez más hondo a través de pasillos de piedra sin ventana iluminadas con piedras de fuego, llegaron a una enorme sala de unos cinco o seis metros de altura. Separados en ambas partes con seis columnas de granito blanco.

Al final de la sala había siete sillas esculpidas en piedra, en el centro estaba un nivel más alto que las otras, sin ventanas iluminadas por piedras de luz incrustadas en las paredes.

En cada silla estaba sentado unos hombres de túnica gris con barba larga blanca, el del medio era el único más joven que parecía tener unos 30

años con pelo largo negro y bastante guapo.

Delante de ellos unos siete hombres de túnicas negras, con máscaras negras sobre sus rostros.

Shirin mira a las niñas y se da cuenta que su estado es extraño, no temblaban ni lloraban, eran demasiado obedientes.

"- Estarán drogadas con algo, se formó este pensamiento en su mente."

La fila de niñas ha sido conducida al centro delante de una mesa, la primera niña se acerca a la mesa de madera.

Dame tu mano dijo con una voz áspera el hombre, la niña levanta la mano y se lo dio, le pincho el dedo gotas de sangre roja empezaron a correr.

Pon tu dedo sobre la piedra, a su lado había una piedra negra grande, al momento que la niña lo toco se formó un color rojo.

- Elemento fuego, poder medio.

Otro hombre tomo la niña y lo empujó a un lado formando una nueva cola.

- Siguiente.

La siguiente niña tiene el elemento viento de bajo nivel.

- Aceptable, dijo el hombre.

Y así en un pestañeo de ojos pasaron cinco, seis niñas.

La séptima muchacha cuando colocó su dedo sobre la piedra no pasó nada.

- No tiene poder mágico ni espiritual de ningún tipo es basura, el tercer hombre con máscara sacó su espada y la mató en el acto, la sangre salpicaba en todos los lados.

Shirin sintió que su corazón se detiene frente a tanta crueldad, sus pies casi ceden, pero se mantiene firme bajando la mirada, tocó su muñeca y sintió su pulsera de perlas de dimensión mediana, un recuerdo de su madre.

Mientras jugaba con los dedos con una de las perlas, un pequeño plan se formó en su mente, se quitó la pulsera y sacó de ella dos perlas, luego lo volvió a atar en su muñeca.

"- Que funcione, en las películas y libros siempre funcionan. Suavemente deslizo las perlas de su mano hacia el suelo deslizándolos sobre su ropa dirigiéndolas hacia el principio de la cola."

Con el corazón encogido esperaba su oportunidad a poder saltar a la otra cola cuando la atención de todos se distraería. Así pasara a la siguiente etapa sin que nadie se diera cuenta de ella.

Pasaron otras dos niñas muy rápido, mientras la siguiente muchacha levanta el pie pisando la perla y su pie resbalo haciéndola caer hacia atrás, las niñas de atrás también pisaron las dos perlas mientras intentaban evitarla y todas caían al suelo y la mirada de todos se fijó en ellas. Solo quedaban tres niñas de pie sin moverse Shirin se deslizó silenciosamente a la cola de al lado.

- Levántalas que esperas. Dijo el hombre con cabello negro con un tono impaciente.

- Si maestro, dos de los hombres con máscaras se apresuraron y les ayudaron a levantar.

Miro el anciano que estaba a su lado.

- Tal vez la dosis de terol que le dieron ha sido demasiado grande, comento uno de los ancianos, dijo acariciando su barba.

La niña numero 17 tuvo un cultivo de alto grado de elemento fuego, ella ha sido retirada a un lado y enviada delante del maestro.

- Nada mal, hasta es hermosa, dijo con una sonrisa espeluznante y sus ojos brillaban con lujuria. Ven aquí niña, señalando con el dedo. Los ancianos lo miraron con envidia.

Shirin lloraba sin lagrimas deseando desesperadamente salir de aquí.

La niña tiene unos 16- 17 años con un cuerpo curvilíneo y pechos grandes, pelo negro sedoso y largo hasta la cintura. El maestro de la secta le despojo de la ropa con facilidad, mirando su cuerpo tocando allí y allá, para que luego bajo la cabeza y dejo un mordisco en su seno izquierdo haciéndolo gemir de dolor. Luego acaparo los labios de la muchacha

masajeando sus senos. Un ligero brillo dorado se veía sobre la piel de la muchacha circulando hacia la boca del hombre.

Shirin aparto la vista, esa gente es sin moral ni etiqueta....

"No regrese a la vida para ver a un perverso..."

Mientras acabaron de verificar a las niñas...el maestro se abrió la túnica y los pantalones.

- Bien ahora llévalos al templo y pon en ellas las marcas de la secta de esclavitud...esta noche habrá fiesta jajaja, se rio alegremente.

Shirin se estremeció de asco y su piel se rizo.

Siendo conducidas por los hombres de mascarás negra hacia la salida de la cueva, salieron y traspasaron a través del bosque. Por suerte estaba al final de la cola y antes de salir un hombre en la entrada le pusieron capas grises sobre sus hombros ya que afuera estaba lloviendo.

Dos hombres delante y dos atrás de ellas los trasladaba.

Detrás de ella los escuchaba hablar y bromeando de como el maestro se divierte con la nueva muchacha.

- Este lote es mejor que el ultimo esas niñas mediocres de la última ronda no duraron ni una semana.

Shirin estaba desesperada esta sería su única posibilidad, si le pone la marca ya no podrá hacer nada, perderá toda voluntad y hará todo lo que ellos quieren.

"- ¿Como hacer que frente a la cola pase algo para distraerles?"

En el camino en el borde se veía rocas más grandes y pequeños detrás de cual podría esconderse.

Ahora las perlas no serían de utilidad...no importa cuánto pensaba no se le ocurriría nada. Necesita desaparecer de este lugar sin llamar la atención. Se estaba mordiendo los labios con desesperación.

- ¿Este es el nueve lote? Se escucho de frente la voz de un hombre, los otros hombres de atrás se les acercaron.

- Maestro Rony. ¿Cuándo regresaste?

Shirin miraba atentamente a los hombres mientras las niñas allí paradas en la cola sin voluntad esperando que los llevara como a una vaca al matadero.

- Regrese anoche.

- ¿Que hay nuevo en la capital?

Shirin aprovecho ese momento y se deslizo detrás de la roca de al lado de ella, se acostó en el suelo, esperando en silencio, sin hacer ningún ruido,

como si fuera un gato.

Todos los películas y series que vio no fueron en vano, su memoria tiene un gran arsenal de recursos.

- Todo va según lo planeado, el comercio va bien, además la nieta del Maestro Fetin se comprometerá pronto con uno de los príncipes.

Empezaron a moverse practicando sobre novedades, se alejaban cada vez más.

Shirin respiro aliviada en su corazón, se levantó despacio mirando a su alrededor. El único problema que tiene ahora en qué dirección debería ir. Busco en sus memorias ella debe ir hacia el Norte. Se quedo pensativamente mirando los árboles el musgo suele crecer en el norte. Traspaso el sendero en cual vino y se dirigía hacia el otro lado en línea recta, empezó a correr. Lo único que podía hacer ir de pie a la capital.

Eso le llevara varios días incluso semanas, era muy consciente de eso, además de los peligros que a fechaban allí.

Llevaba medio día corriendo, hambrienta y sedienta. De repente un ruido la asusto cuando un conejo salto de las ramas pequeñas de un arbusto de moras, ella se apresuró y empezó a comer las frutas rojas, mientras miraba el conejo, que de repente salto y se estrelló contra una barrera invisible que echo chispas eléctricas y cayó al suelo desmayado.

Ella se levantó y se acerca a la barrera y miro con atención, en el suelo había piedras de color cubiertas con un poco de tierra. Busco en su memoria, pero no podía recordar nada.

Tiró una piedra al muro y el efecto era lo mismo el voltaje es bastante alto, pero no para matar solo aturdir, empezó a tirar las piedras hacia arriba cada vez más arriba para ver hasta dónde llega el escudo. Llegó a la conclusión que es como una cúpula, curiosamente la lluvia caía a través de ella.

Frunció el ceño, ella necesitaba salir de este lugar y llegar lo más lejos posible de ellos antes de que se den cuenta que falta una chica.

Tomo el animal en su mano por un minuto, solo estaba aturdido rompió dos tiras de su ropa y le ato las patas.

Aun que intentar forzase traspasarlo no podría, y posiblemente anunciaría su paradero al maestro de la barrera.

La desesperación invadía su corazón de nuevo, solo tiene una posibilidad de escapar, si se lo pierde está acabada para siempre.

- Cálmate ... la desesperación no trae nada bueno, respiro hondo cerrando los ojos por unos momentos luego los abrió lentamente y se centró en la barrera.

Entre la piedra colocada había una distancia de un metro, es en forma de cúpula,

- Tal vez bajo tierra a lo mejor no llegara, murmuro para sí mismo.

Entonces empezó haciendo un pequeño agujero entre las dos piedras usando una rama afilada. La barrera automáticamente se completaba en el espacio vacío llegando hasta la tierra. Entonces ella intento otra cosa hacer un agujero debajo de la tierra, después de unos quince minutos el agujero estaba listo y traspaso al otro lado su mano. Se levanta

alegremente y busco un lugar con tierra más blanda y empezó a excavar usando ramas, haciendo que el agujero no se hundiera. La lluvia dejó de caer hace unas horas atrás, estaba empapada y tiene mucho frío. Con los dedos temblorosos y congelado empezó a excavar de nuevo, con el corazón latiéndole con fuerza llena de miedo. Las gotas de sudor se mezclaron con el agua que empapaba su frente. Se detuvo cuando sintió que el tamaño del agujero es el adecuado.

Tomo el conejo y salió a través del agujero, la tierra que escarpo al otro lado lo cubrió con hojas secas que aún quedaba del otoño, intentando eliminado sus huellas y el agujero lo lleno de igual manera con hojas y ramas escondiéndolo. Eso por lo menos podría darle algo de tiempo cuando se den cuenta que falta. Seguramente empezarían a buscar dentro de la barrera.

Empezó a correr nuevamente, alejándose cada vez más, el corazón le latía con fuerza y apenas podía respirar, se parraba de vez en cuando a tomar un bocado de aire y siguió corriendo, miro hacia el cielo que empezó a mostrar signos de cambio la noche caerá en unas tres horas. Necesita encontrar un lugar para descansar. Los árboles cada vez son más grandes, ni si quiera seis hombres podrían abrasarlo lo grueso que eran. La vegetación exuberante, encontró algunos champiñones que sabía que son comestibles, algunas hierbas, así que cerca de un gran árbol decidió pasar la noche. Empezó buscando leñas para hacer una fogata. La idea era simple, hacer chispas con dos piedras o usando un palito para encender el fuego a través del frotamiento. Es algo que todos conocen y saben. Pero la realidad no era tan simple.

Formó la fogata primero, limpio el área y colocó alrededor piedras en un círculo, tomo heno seco en el medio y sobre ella se apilo las leñas, hasta aquí todo bien. Empezó buscando piedras y golpeándolas.

Todavía tiene unas horas hasta que la noche cae, apenas tomo unas gotas de agua que encontró sobre las hojas de los árboles.

- Algo es algo mejor que nada, murmuro para sí misma y se limpió la mano en la hierba húmeda. La primavera es bastante húmeda y fría y con la llegada de la noche la temperatura bajara bastante. Se froto los labios

secos y doloridas antes de reanudar su intento de una fogata.

Choco las piedras una y otra vez, hasta se hizo daño en la mano, pero no salía ni una chispa. Empezó frotando entonces un palito sobre un trozo de madera seco más grande poniendo bajo el un poco de heno seco, su frente se llenó de gotas de sudor, la palma de la mano le dolía, pero como trabajaba tanto sus manos eran ásperas y no se le formó ampollas. Después de una hora de sudor y sufrimiento logró encender su fogata. Tiene un montón de leñas apiladas a un lado y uso dos ramas para colgar la capa y la ropa mojada quedándose en ropa interior después de calentarse un poco. Se sentó en cuclillas al lado del conejo que estaba medio muerto, sus tripas resonaban escandalosamente.

- Losiento pequeño, dijo acariciándolo luego tomó una piedra afilada y le cortó el cuello intentando matarlo rápido sin darle sufrimiento, su sangre cayó al agujero que hizo. Le quitó la piel y los intestinos junto con su cabeza, que enteró en el suelo no quiso que el olor de sangre atraiga bestias.

Uso hierbas aromáticas que encontró por el camino que conocía y lo untó sobre la carne y usando cuatro ramas en forma de X atándolas entre ellas, las hundió en la tierra de lado a lado de la fogata para poner el conejo con otra rama sobre él, de vez en cuando le daba vuelta mientras se asaba bien rojo y hermoso un olor rico se elevaba haciéndole la boca agua. Lo colocó sobre las hojas empezó a comerlo mientras es muy caliente, tiene mucha hambre así que tragaba grandes bocados comiendo con un gran apetito. Sabía que eso sería la única carne que comerá en días, después de acabar de comer, se lamio los labios y los dedos satisfecho. Esa pobre niña no comió carne en años desde que su madre murió...su mirada se entristeció, recordando el pasado de esta vida.

Pelo y asó los champiñones y los guardó en la cesta que hizo de hojas y ramas. Las manualidades siempre se le daba bien en su vida pasada y eso era realmente una buena suerte.

Tiró otras ramas al fuego antes de romperlas calentó sus manos y disfrutó por un momento del calor benevolente, la ropa ya se secó se vistió rápidamente, se hizo una trenza en el pelo largo que le llega hasta bajo su

cintura pequeña. Miro hacia el árbol vio tres ramas que crecían bastante juntas y podría improvisar una cama allí en lo alto. Corto ramas del grosor de dos dedos con una piedra afilada y hierbas enredaderas con agilidad se subió al árbol e hizo una cama cómoda y segura entrelazando las ramas y la enredadera, la cubrió con heno seco, apago el fuego y se metió en la túnica se cubrió con heno seco. A una altura de cinco metros una niña miraba el cielo estrellado con dos hermosas lunas era una vista exquisita. La tranquilidad cubrió su alma.

- Dios mío ayúdame salir de esta... murmuro mientras se quedaba dormida.

En la oscuridad de la noche tuvo un sueño tranquilo olvidándose por completo donde estaba, agotada física y psíquicamente.

En la cortina de la oscuridad pequeñas bestias de menor rango, que no son tan peligrosas salieron a buscar comida. La noche paso tranquilamente mientras los primeros rayos del sol toco su cara abrió los ojos, siendo despertada por el vuelo de un pájaro, cerca de ella. Se asusto por un momento miro aturdida y perdida antes de recuperar los recuerdos de ayer.

Miro hacia abajo, algo se movía a lo lejos en la dirección en la que iba. No muy lejos de ella a unos 6 o 7 metros un grupo de hombres armados con arcos, flechas y espadas, pasaban.

- Cazadores, susurro mientras se escondía.

- ¿Hasta qué profundidad vamos esta vez?

- Todavía sois principiantes...así que no iremos muy hondo, con cuanto más hondo más peligrosos son los animales allí. Iremos por bestias

mágicas pequeñas.

El sonido del paso y voces se aleja cada vez más, tomo su cesta y comía las setas asadas de anoche, dejo la mitad de las setas para más adelante.

Para cazar, mirando por donde iban ella calculo cuidadosamente su dirección, para no tropezar accidentalmente con bestias peligrosas de alto nivel. Los animales mágicos y místicos son muy peligrosos allí, van cazadores para casar bestias para obtener núcleos mágicos, o para obtener alguna bestia espiritual para hacer un contrato. También hay hierbas medicinales muy valiosas en esas profundidades del bosque. Con cuanto más te hundes en el bosque más peligroso es. El siete en su nombre viene de las siete capas del bosque, con canto más te acercas al centro más peligroso se hace en su centro es una montaña de una altura 5,200 metros sobre el nivel del mar.

Bajo del árbol, antes de irse corto una rama más gorda y con enredaderas lo ato a la piedra afilada hasta hizo un tipo de cuchillo del tipo de edad de piedra, que coloco en su cintura.

Empezó andando otra vez, a intervalos pequeños iba corriendo, a medio día se paró al lado de un arroyo de agua y bebió hasta saciarse, se lavo los manos y la cara comió unos champiñones más y frutos de bosque que encontró por el camino.

Mientras en la secta de sangre.

Ya pasaron los tres días en un abrir y cerrar de ojos.

Todos disfrutaban de las muchachas, fiestas sin fin con alcohol y sexo a su gusto de cada hombre, las más fuertes podrán resistir el año y los que se queden embarazadas, tendrán la suerte de vivir un poco más. Mientras dé a luz hijos a la secta hasta disfrutaran de unos días de paz, los bebes que nacen niñas serán asesinadas en el acto. Los niños que nacen no se saben

quién es el padre así que no hay padre todos son hermanos de la secta. Así progreso la secta a lo largo de los siglos. Los esclavos cuidan de los niños y se unirán a la secta cuando cumplen la mayoría de edad, entonces en la ceremonia perderán su castidad con nuevas esclavas.

El maestro de la secta quedo muy satisfecho con el lote, miro a las jóvenes arrodilladas frente a él. El medico procederá para averiguar si alguien se quedó embarazado.

- El Maestro Fetin ha regresado. Anuncio el guardia.

Maestro Fetin entra con gran alegría.

- Reportándome al gran maestro, dijo mientras se inclinaba.

- Has regresado. ¿Cómo está la situación?

- Hemos hecho los cambios los problemas que tenemos con la mercancía está resuelta, en el puerto vendrá pronto otro lote de mercancía para la venta.

- Bien.

- Has llegado en buen momento, estábamos viendo si habrá algún nuevo hermano para la secta.

El Maestro Fetin miro a la muchacha que estaba a los pies del maestro parecía agotada, levanta la ceja y miro hacia las otras muchachas

buscando algo.

- ¿Dónde está la hija del Marques? Pensé que ella tendría el más alto poder mágico.

- Sera la que murió, lo matamos porque era basura.

- No a esa lo traje yo, de un pueblo cercano se veía bonita...que pena que no valía nada.

En la sala se hizo silencio el Maestro Fetin miro otra vez a todas las niñas

- No esta... ¿Dónde está? Su voz sonó poderosa a través de su Qui profundo hizo temblar a la guardia.

- Eso..., uno de los guardias dijo. Hemos verificado a todas, solo eran estas...

- Yo me acuerdo de ella. Era pelirroja. Dijo uno de los guardias.

- Que dices, ninguna de ellas es pelirroja...

Una presión poderosa cayó sobre ellos el gran Maestro se levantó.

- Buscarla..., trae el maestro de la barrera.

En unos minutos el maestro de la barrera estaba presente.

- Nadie intento ni salir ni entrar a la barrera, dijo con seguridad.

- Hay que buscarla por todo el territorio de la secta traspasar todo el bosque buscar en cada rama y árbol. Una parte que busque en cada rincón del castillo y hay que verificar a cada esclava.

Pusieron pata arriba todo el lugar y no encontraron ni rastro de la muchacha.

El gran maestro los miro con los ceños fruncidos, con la uña golpeo el pasamanos de la silla con impaciencia.

- Maestro nunca se nos escapó una mujer nadie puede resistir a la planta Terol....

- ¿Creéis que se evaporo en el aire acaso? Si no se lo come no tendría ningún efecto, a lo mejor no se comió la cena. Dijo uno de los ancianos.

- Buscar de nuevo por el bosque cerca de la barrera.

Han pasado 24 horas más el maestro era cada vez más impaciente.

- Vindar toma unos guardias y llévalos a la puerta de la capital, elije otro grupo para ir a Tidalnia. El que vio a la muchacha que le haga un retrato.

- Si señor. Se inclino y salió apresurado.

- Estamos en medio del bosque aun que salga de la cúpula, anduviera perdida deambulando hasta en círculos.

Otro guardia entro apresurado.

- Maestro informo encontramos por donde salió de la cúpula, hiso una pausa rascándose la cabeza con incomodidad.

- Habla, dijo el Maestro Fetin con impaciencia.

- Hiso un agujero bajo tierra en el norte de la cúpula, dijo limpiándose el sudor, llegamos a la conclusión que escapo en el camino entre el castillo y el templo de hades.

La mesa de piedra del centro se rompió bajo el golpe del Maestro Fetin.

- Y que esperáis montar un grupo y seguir sus huellas. Inútiles que sois ni os habéis dado cuenta que alguien se escapó. Mientras hacía unos pasos algo se rompió debajo de sus pies.

Bajo la mirada y levanta el resto de una perla rota, el gran maestro lo vio y su mirada se ilumino una sonrisa escalofriante apareció en su rostro.

- Nos lo jugo delante de nuestros ojos...

Los ancianos lo miraron sin entender.

- Las esclavas cuando se cayeron ha sido por eso, no es debido a la droga...entonces se cambió de fila así escapando del primer proceso.

- Aunque sea un poco inteligente sigue siendo una niña dijo uno de los ancianos, el bosque es demasiado grande y esconde muchos lugares peligrosos.

- Eso paso por estar demasiado confiados. Dijo el Maestro Fetin.

- Empezar la búsqueda el que la encuentra tendrá el premio de tener su virginidad y poder practicar el doble cultivo. Dijo el gran maestro.

Los ojos de la multitud se iluminó, la muchacha si tiene un gran poder mágico eso les ayudaría a progresar más rápido en su cultivo hasta podrían traspasar un nivel. Las mujeres con poderes más fuertes siempre han sido seleccionadas para los ancianos, y líderes de la secta, para el resto se les entregaba las mujeres más débiles, aparte de las que elegían especialmente para dar luz con cual no se podía practicar el doble cultivo hasta que no dé a luz.

Capítulo 2

Capítulo 2 La niebla

E cambiado el nombre de XinEarl a Shirin Significa "Dulce" en persa

Los días pasaron rápidamente, mientras Shirin intentaba sobrevivir a toda cuesta, dormía en lo alto de los árboles, comía frutas de bosque y champiñones y corría sin parar. El rocío de la mañana eran las únicas gotas de agua que tomaba.

Esta mañana no era diferente de otras, comió unos bocados y empezó a correr de nuevo, un viento frío se levantó y el aire parece cambiar, la temperatura bajo drásticamente. Levanta su mirada hacia el cielo nublado y frunció las cejas.

- Va a llover.

Se paro y pensó por un segundo no podía mojarse y menos enfermarse aquí en medio de la nada, no había un lugar donde esconderse y no se sabía cuánto tiempo duraría la lluvia. En su memoria apareció una imagen que vio una vez en un programa de televisión de un hombre cubierto con hojas para protegerse de la lluvia. Un pájaro voló en lo alto rompiendo el silencio a su alrededor.

Miro hacia lo arbustos pequeños con hojas largas de unos 50 cm, hábilmente los corto con una piedra y las ataba con hierba corredera, pasado una hora ya tiene un conjunto completo echo que le cubría de la cabeza hasta los pies dejando fuera solo su cara.

Las hojas largas la protegían hasta del viento tomo una rama más larga y lo uso de bastón.

- Si alguna vez alguien me habría dicho que debo vivir unos días como un salvaje del bosque lo miraría como si fuera loco. Que no daría por una chuleta, espaguetis boloñeses, lasaña, pizza, un chocolate caliente..., torció sus labios con tristeza en ese momento ni se podía saciar de agua.

Se metió en la boca unas morras mientras por su mente pasaban diferentes platos del mundo moderno, las morras dulces de alguna manera se le parecían amargas.

- A esto se le llama tener la vida amarga. Suspiro con impotencia, y levanta los pies y empezó a moverse de nuevo hacia el norte, intento ajustar su camino para no acercarse a la zona peligrosa, de echo iba alejándose de ella. Los truenos y relámpagos rompían por el cielo, el canto de los pájaros ya no se escuchaba. Y el viento era aún más fuerte, daba las gracias por las hojas que las cubría como un impermeable manteniéndola protegida del viento y la lluvia.

Ya cansada con los pies adoloridos enfrentando el viento y la lluvia ya no podía sentir si quiera sus mejillas, y en ese momento tan crucial se escuchó ruidos de personas de la dirección de cual venía. Miro hacia atrás pero no veía nada, la visibilidad no era nada buena, así que con todas sus fuerzas una vez más empezó a correr ayudándose de un palo.

En la densa cortina de lluvia apenas puede ver y estaba tan agotada, pero se negaba a ceder y esperar a ser atrapada de nuevo...si lo atrapan quien sabe lo que le espera entre esa gente loca...y vulgar.

No muy lejos de ella una niebla blanca y espesa que cubría una parte del bosque, no se expandía parecía mantenerse en el mismo lugar como congelada en el tiempo, era extraña. Sin pensarlo dos veces se dirigió hacia ella.

Los pasos se escuchaban cada vez más cerca un perro ladraba, haciendo que su corazón latiera cada vez más fuerte. El miedo la cubrió, se paró

por un momento frente a la niebla blanca antes de tomar un paso y hundirse en ella con determinación ya decidió que seguiría un camino recto así a lo mejor podría salir por el otro lado. Apenas hizo unos pasos que todo se sentía muy raro, las gotas espesas de lluvia ya no se sentían, los sonidos cesaron totalmente y la niebla blanca chisporroteaba a su alrededor con pequeña electricidad. Levanta la mano con incredulidad parecía que la niebla era tan espesa que podía cogerla en las manos.

- Es Qi profundo, en ese lugar si alguien se cultivaría con tanta energía rica...sus ojos se iluminaron con incredulidad.

Miro hacia atrás pero el camino por cual entro ya no se veía, no se quedó pensando más y empezó a avanzar.

Después de unas horas piso algo y se escuchó un crujido extraño, bajo la mirada y se quedó aterrorizada. Un esqueleto blanco limpio totalmente solo le cubría unos trapos pequeños. Su corazón dio un vuelco casi haciéndola caer del susto. Con el rabllo de sus ojos no muy lejos del esqueleto una pequeña insignia de jade con el apellido Yue grabado en ello. Levanta la placa con incredulidad.

Una de las familias aristocráticas más fuertes de la capital. Busco en sus memorias y vaga mente recordaba algo, el patriarca Yue buscaba con desesperación hace muchos años atrás a su hijo perdido. Eso paso antes de nacer, pero aún sigue buscándolo.

Se ato la insignia de identidad a su cintura no queriendo perderla, se agacho y miro más de cerca el esqueleto.

- No soy una especialista, pero los huesos no deberían verse tan limpios es como si lo limpiarían con productos químicos, murmuraba para sí mismo, en su mano esquelética había algo, sus dedos de hueso parecían sujetarlo con fuerza. La levanta y la estudio por un momento.

- ...Hmmm...eso no podría ser una piedra de mensaje, lo guardo con mucho cuidado ella no podría escuchar el mensaje ya que no tiene ni una pisca de Qi, es un desperdicio.

Miro el esqueleto deseando llevarlo devuelta para que su familia le pudiera dar un entierro adecuado. Y tal vez podría así tener el favor de ellos, le vendría bien su ayuda.

Se levanta con pesar y empezó reanudar su paso hacia el interior de la niebla, salir de la niebla no era posible ya que los esperaba las personas de la secta de sangre.

Apenas podía ver, pero tiene la sensación que las plantas a su alrededor eran mucho más hermosas que en otro lado, más grandes. Paso a paso despacio camino así medio día si no más. El aire a su alrededor es vibrante y pesado cada vez con más energía Qi, hasta le pellizcaba la piel, pero no se detiene seguía adelante con determinación.

El sonido de un pequeño arroyo llego hasta ella, desde delante de ella, se dio cuenta al entrar que el musgo crecía en los troncos de los árboles hacia el este no hacia el norte.

Al llegar al arroyo tomo un bocado de agua sedienta, el agua tiene un sabor como nunca había conocido antes, era tan bueno que tomo unos tragos más.

Parecía que hasta su espíritu se refrescaba y tomaría nueva fuerza, se lavó la cara y los manos, decidió seguir el arroyo de donde venia el agua, pensó para sí misma que lo llevaría afuera de la niebla, debe reconocer estaba perdida totalmente.

Y así seguido otro día más caminando el arroyo salía de una montaña en forma de cascada. Como no se veía no podía decir su altura, se quitó las hojas y los colocó en el suelo los usó como cama y se preparó para dormir se comió sus últimos champiñones asados antes de dormir.

Estaba tan cansada que ya no podía seguir más. Dormido profundamente en un sueño sin sueños, se despertó y se estiró, no podía decir si era de noche o de día ya que la niebla tiene cierto brillo y parecía que todo estaba brillando hasta molestaba a los ojos.

Hizo una pequeña fogata como siempre en esos últimos días ya era experta.

Se quitó la ropa y se metió en el arroyo cual al principio era pequeño y lleno de piedras, pero aquí al lado de la cascada hasta donde podía ver era mucho más grande y hondo, al pisar en el agua empezó andar un poco hasta que el agua le llegó hasta las rodillas, se lavó bien, aunque solo con agua, pero se sentía agradecida, llevaba días sin un baño tiene un mal olor de sudor que hasta se sintió asqueada de sí misma.

Después de salir lavó la ropa también y lo puso a secar al lado de la fogata, sentada desnuda sobre las hojas cortadas. Desde que estaba sentada allí podía sentir que hacia la dirección delante de ella la energía se volvía cada vez más densa. Miro en aquella dirección mientras tiraba otro trozo de leña en el fuego.

Después de deambular perdida tanto tiempo se dio cuenta que no se podía salir, así como así de este lugar si no habría encontrado tantos esqueletos por el camino. Una vez que entraste ya no se podía salir. En esta tierra había siete lugares prohibidos en cual si entras nunca sales. Pero no tiene ningún recuerdo de ellas así que no conocía los detalles.

Se vistió con la ropa después de que se secó y empezó a dirigirse hacia la niebla donde la energía era más concentrada. Con cada paso que daba parecía como si cargaría algo más pesado, las chispas a su alrededor hace

mucho tiempo dejo de sentir las ya que su piel estaba entumecida.

Con pasos pequeños con su pequeño cuerpo, iba cada vez más hondo y la visibilidad era peor con cada paso que daba no podía ver ya ni la punta de su nariz.

Después de medio día dando palos a ciegas, al dar un paso salió de la niebla con consternación miro a su alrededor. La espesa niebla cubre el lugar completo en un círculo y por el cielo. Un campo verde lleno de flores silvestres en el suelo, un camino de piedra llevaba hacia una construcción de una casa de una planta grande de color blanco, con pilares a su alrededor.

Se asusto sintiendo el movimiento en la hierba de algo cerca de ella, al mirar vio un zorro de color negro con la punta de la cola blanco con un color brillante con ojos azules que lo miraban con curiosidad.

Shirin al ver a la criatura se enamoró de ella a primera vista, ella adoraba los animalitos peludos, se podría decir que tiene dos grandes debilidades los animalitos y los niños pequeños.

No muy lejos se escuchó otro ruido y de la hierba levanta la cabecita otro zorro de color blanco como la nieve y la miraba con unos ojitos azules hermosos.

Se quedo aturdida mirándolo, luego reanudo sus pasos por el camino los pequeños zorros lo siguen de cerca. El edificio se veía hermoso con detalles de flores esculpido en él, alrededor de las ventanas grandes. No había ni una grieta en la pared todo estaba perfectamente cuidado como si alguien viviría allí. Al llegar a la puerta toco ligeramente.

- ¿Hay alguien?

- ¿Cómo entraste?

Detrás de ella se escucha la voz grave de un hombre, se da la vuelta un fragmento de una pequeña bola de luz flotaba en el aire expandiendo luz como rayos de sol. Tomando forma de un hombre de aproximativo 30 años vestido con túnicas blancas semitransparente. Parecía un erudito.

- Fantasma, grita asustada dando unos pasos para atrás.

- Que mal educada. ¡A quien llamas fantasma! Este señor aquí es el rastro espiritual del gran alquimista de primer rango.

- ah..., se quedó con la boca abierta mirando al joven delante de ella. Como si eso no fuera lo mismo por lo menos para ella no entendía la diferencia. Intento mantener la calma frunciendo los labios.

- Ahora te das cuenta del valor de este señor...Jaja se rio con una voz melodiosa lleno de complacencia. No logro entrar nadie hasta aquí en más de tres mil años tendrás alguna habilidad. Dijo midiéndola y frunció el ceño.

- Maestro la muchacha no tiene Qi profundo, dijo el zorro negro.

Shirin lo miro aún más atontada.

- Esta cosita ha hablado..., tartamudeo.

- Ellos son mis pequeños guardianes Blanca y Negro...son bestias sagradas.

- Esa pequeña cosa es una Bestias sagradas, trago aire con fuerza sus ojos se abrieron con fuerza.

- Ya que llegaste hasta aquí estas apta para tomar la prueba.

- ¿Prueba...que prueba...?

- Maestro a lo mejor es retrasada..., dijo el zorro negro moviendo la cabecita hacia ella.

- Que dices como va estar retrasada, si lo fuera no llegaría hasta aquí, dijo el zorro blanco.

- Tendré alucinaciones...será efecto de la niebla, murmuro al final Shirin.

Casi estaba por desmayarse y la puerta se abrió detrás de ella, el maestro alquimista la miro.

- Entra que esperas. Dijo con una voz impaciente el maestro Devesa.

Como en transe siguió al espectro fantasmal hasta un pequeño salón con delicados muebles rústicos.

Capítulo 3

Capítulo 3 La llama de la reina

E cambiado el nombre de XinEarl a Shirin Significa "Dulce" en persa

Sentada en un sillón cómodo con una tasa de té, de porcelana de color azul exquisitamente dibujada con paisaje llena de té rojo.

Shirin miró con calma a dos zorritos sentados en el sofá de piel de color marrón, le parecían muy tiernos.

- ¿Quieres miel?

- Si gracias.

En un minuto unas abejas entraron por la ventana, dejando en la tasa unas gotas de miel.

- Esa miel es muy dulce, ya que esas abejas son especiales.

Shirin observa a las abejas intenta ya no sorprenderse con nada, en cambio bajo la cabeza y miro más de cerca a la abeja. Solo los animales sagrados y mágicos de alto nivel tienen la capacidad de hablar u obedecer órdenes al crear un vínculo con un humano. Pero los insectos nunca han estado en esa categoría. Por lo tanto, parecía bastante raro lo obedientes que eran las abejas con una apariencia un poco diferente de las abejas normales tienen las antenas más largas y tiene un hermoso color negro

dorado.

"- Yo tomo él té con un fantasma, dos zorros que hablan...ni que fuera Alicia en el reino de las maravillas. Eso no puede estar más loco. Tomo la taza y trago todo él te. Mañana cuando despierte esto habrá sido solo un sueño pensó para sí misma Shirin."

- ¿Como te llamas? Yo soy Blanca, dijo el zorro blanco.

- Yo soy pequeño Negro. Dijo el zorro Negro.

- Mi nombre es Shirin.

Todos lo miraban en silencio como si le dieran espacio para acostumbrarse a su nuevo entorno. Respiro hondo y miro hacia el maestro.

- ¿De qué se trata la prueba?

- Mañana por la mañana cuando salga el sol iremos a la plataforma a comprobar tu don; luego si estas aceptada pasaras por la torre. Hay tiempo por ahora vamos a cenar. Dijo el maestro.

Los pequeños zorros saltaron mirándola con sus grandes ojos brillantes como unas gemas.

- ¿Sabes cocinar? Se escucho dos voces al unisonó de los dos zorros.

- Si

Sus ojos brillaban todavía más.

- Podrías cocinar para nosotros, dijo el pequeño negro.

- El maestro no es bueno cocinando solo sabe cocinar dos cosas.

Sus pequeñas cabecitas se mueven de un lado a otro y sus patitas delantera tocaron su muslo, sus patas y cuerpo empezaron a cambiar y se convirtieron en dos niños de unos 5 a 6 años con piel blanca como la porcelana, mejillas rosada con pelo largo uno es blanco otro negro. Con caritas redondas pestañas largas, parecían dos muñecos adorables a cuáles no podrías quitarle el ojo.

Su respiración se corta mirándolo con incredulidad su labio izquierdo tembló ligeramente.

Los niños empezaban a parlotear sin parar sobre comida, pero ella no podía escuchar nada su mente se quedó en blanco.

El maestro aplaudió dos veces.

- Niños tranquilizaos. Lo vais a asustar. Blanca llévala a bañarse y pónganse ropa los dos.

Los dos niños la tomaron de la mano y la llevaron al este de la residencia una puerta grande esculpida en madera. El interior es un pasillo largo esculpido en mármol. Hay dos habitaciones pequeñas con bañera y luego una enorme piscina entre plantas exuberantes con cúpula de cristal en

forma redonda, dos pilares de mármol blanco en los cuatro puntos de la piscina. En el final de la piscina hay una pared grande cubierto con un enorme cabeza de león, por su boca salé agua caliente.

Shirin se quedó fascinada, los dos zorros rápidamente se lavaron a un lado luego saltaron a la piscina. Ella también se fue a lavarse la suciedad de su cuerpo el jabón y el champo olía a flores. Después de aclararse la espuma se envolvió en una toalla blanca y entro en la piscina.

El agua caliente se sentía exquisitamente sobre su cuerpo cansado.

- Agua termal... ¿cómo puede haber algo tan bueno? Cerro los ojos con deleite.

- No es agua termal normal..., dijo Negro.

- Es agua termal medicinal con hierbas especiales para purificar el Qi del cuerpo, y los canales de energía del cuerpo, también es bueno para la estructura de los huesos...y es bueno para el cultivo.

Shirin levanta la mano y miro el agua, sentía un calor agradable que penetra cada centímetro de su cuerpo, tonificando y relajándola con una sensación agradable nunca antes conocida.

- Este baño es una maravilla. Murmuro las chispas invadían todo su cuerpo sintiéndose renovada. Blanca se acerca a ella y se quedó junto a ella mirándola con sus grandes ojos azules.

Shirin la miro y le acaricio la cabecita.

- ¿Qué pasa pequeña?

- Eres bonita..., dijo con su pequeña vocecita y se acurruco en sus brazos.

Shirin la miro, podía comprender que esas pequeñas criaturas solo son unos niños que no disfrutaron del amor de una madre e instintivamente lo buscaban. Lo abrazo y le dio un beso en la frente.

- Cuando crezcas serás mucho más hermosa.

Después de una hora salieron del baño vestidos con túnicas blancas. Shirin recibió también una túnica blanca aun que era ropa de hombre era mucho mejor que esos trapos feos de la secta de sangre.

Los niños la llevaron directamente a la cocina. Una enorme cocina con armarios de madera esculpidas, en la pared de la izquierda hay dos puertas una que lleva a una gran despensa llena de estanterías, la otra una puerta de cristal que lleva a un patio trasero.

En el centro del pequeño jardín hay una gran mesa de piedra, con bancos de piedra a su alrededor al final del camino hay una gran fuente de agua. El jardín está lleno de flores y árboles en flor de color rosa y violeta.

Allí está el jardín de vegetales y hierbas después de pasar algunos arbustos llegaron a un pequeño jardín con vegetales y dos árboles de manzanas. Shirin recolecto los vegetales una col, tres zanahorias, perejil y patatas.

La noche paso y Shirin cocino la cena caldo de verduras, pure de patas y compota de manzana con miel.

No había mucho de que elegir, pero después de tanto tiempo sin comer, esa comida le pareció realmente rico y disfruto de la sopa.

El maestro Devesa Marrtia se sentó de igual forma en la mesa, aunque no comía conversaba con ella preguntándole sobre el mundo exterior.

- ¿Cómo llegaste hasta aquí? Pregunto Blanca con curiosidad.

Por un momento la cuchara se quedó suspendida en el aire antes de tragar la última cuchara de sopa, la mirada de Shirin bajo con una vaga sonrisa.

- Ha sido pura suerte. Después de pensarlo un momento le conto como ha sido vendido por su familia a la secta de sangre y como escapó.

Los pequeños niños la miraron con dolor, eran muy pequeños y aun no comprendían el mundo ni la maldad de los humanos, vivieron casi toda su vida en esta burbuja protectora.

- Pero son tu familia, dijo pequeño negro con ojos llorosos.

- Muchos humanos son de negro corazón, por poder y riqueza hacen cosas impensables incluso venderían su alma al mal. Dijo el maestro Devesa Marrtia.

- ¿Es tan importante el poder y la riqueza? Pregunto Blanca con interés.

- Quiero vengarme de ellos, hacerlos llorar, pero no tengo la fuerza para hacerlo soy débil y prácticamente una vagabunda sin un centavo en mi bolsillo. Mientras los fuertes hacen lo que quieren incluso abusan de su poder y los ricos se creen superiores a la gente pobre ya que puede comprar sus vidas y venderla como quieren.

- ¿Entonces los humanos son muy malos? Pregunto Blanca mientras tragaba su última cuchara de sopa.

- Son codiciosos la mayoría de ellos, pero también hay gente buena y leal como en todas las especies. No se puede categorizar a una especie por los actos de unos pocos. Dijo Shirin con tristeza.

Quito los platos de sopa y coloco el segundo plato puré de patatas, los pequeños comieron con mucho gusto, hasta se le olvido que esos pequeños no eran humanos.

Los platos de puré se movieron de la mesa y puso la compota de manzana.

- ¿Qué es vagabundo? Pregunto Blanca recordando la palabra que uso antes.

- Una persona pobre sin dinero y sin hogar.

- ¿Y dónde duermes...? Pregunto Negro sorprendido.

- Buena pregunta, se quedó callada mirando el plato. Solo se concentró en salir de aquel lugar, pero no pensó en que hará después. Solo quería sobrevivir por primera vez la impactó la cruel verdad. No tiene un lugar a donde regresar no tiene a nadie.

- Puedes quedarte con nosotros, dijo Blanca. No es así Maestro Matia...

- Si...

Su corazón se llenó de calidez y las lágrimas brotaron de sus ojos, los borro sonriendo dijo.

- Lo agradezco...pero necesito volver, debo vengarme y crear mi propio hogar, escondiéndome de los problemas, las cosas no se resolverán. Aun no sé cómo, pero seguiré adelante.

Devesa Marrtia la miro y una luz de admiración brillo en sus ojos.

La noche paso y la condujeron a la habitación de huéspedes.

- Descansa bien. Mañana haremos la prueba dijo Devesa Marrtia.

Cerró la puerta de madera detrás de ella, se quitó la capa exterior y se quedó en ropa interior y se metió bajo las sábanas blancas. La habitación es espaciosa con exquisitos muebles de madera esculpidos con flores en los márgenes, una cama doble un armario, un tocador con una silla. Una ventana que ocupa más de la mitad de la pared.

Con el corazón pesado cerro los ojos negándose a pensar más allá.

- Iremos paso a paso...así que no te preocupes Shirin, se dijo a sí misma. Todo estará bien. Como dentro de una neblina un vago recuerdo apareció en su mente las últimas palabras de su madre antes de morir.

- Perdóname cariño por no poder protegerte, con voz cansada apenas perceptible dijo. Si tienes dificultades busca a mi padre. Mientras su mano caía inerte sobre la cama y la chispa de la vida se apagó en sus ojos.

El recuerdo se desvaneció y su corazón de alguna manera se sintió pesado y dolorido.

- El abuelo...todavía tengo la familia de mi madre.

No sabía si ellos lo aceptarían, pero eran una mejor opción que su padre cuyas puertas están bien cerradas delante de ella.

Se hundió en un sueño profundo disfrutando de la comodidad de una cama, al abrir los ojos encontró a una pequeña niña acurrucada a su lado sobre las sábanas. Se rio ligeramente y tomo a la pequeña cosa en sus brazos y lo metió debajo de las sábanas, la abrazo y se volvió a quedar dormida.

Se despertó por los movimientos de la pequeña en sus brazos, estaba despertando y moviéndose al abrir los ojos por un momento quedo en blanco luego se sonrojó y escondió su cabecita en su hombro.

Shirin se rio ligeramente le acaricio la cabecita.

- Vamos a levantarnos.

Blanca levanta la cabecita tímidamente y no pudo abstenerse en pellizcarle la mejilla. Esos mofletes suaves y tiernos con grasa de bebe listos para ser pellizcados.

Hicieron la cama se vistió y salieron. El pequeño Negro espero en el pasillo mostrando una mirada a Blanca con agravio como si su esposa lo habría abandonado.

Shirin se rio ligeramente se le acerca y le acaricio la cabecita.

- Pudiste venir tú también si quisiste.

- Soy un hombre, dijo con orgullo. Hay diferencias entre hombres y mujeres y no pueden dormir juntos hasta que no se casan.

- Eres un niño así que no hay problema.

Una ligera luz brillo en sus ojitos y salto a sus brazos. Shirin la tomo en sus brazos y sonrió dulcemente. Al final son solo unos cachorritos con falta de afecto.

Devesa Marrtia hiso el desayuno patatas asadas y calabaza asada comieron bien y se dirigieron hacia la montaña detrás del jardín. Un camino de piedra los llevo hasta la entrada de la cueva. Solo se veía parte de ella ya que la niebla la cubría. Un enorme agujero circular de tres metros de altura en las rocas echo como entrada a la cueva.

Los zorros y Devesa Marrtia se paró y dijo.

- Entra y sigue el camino... nosotros iremos detrás de ti.

Se acerca a la entrada. Podía ver una barrera que cubría la entrada, levanta la mano tocándola ligeramente. Se sintió como si tocaría un vidrio cálido empujo la mano hacia adentro traspasando la barrera dio unos pasos hasta que pudo entrar por completo.

Al entrar se sorprendió en todos los lados hay montones de cristales esparcidos por el lugar saliendo de la pared de la cueva de todos los colores.

Shirin miro hacia atrás, Marrtia le indico que siguiera, caminaron aproximadamente cinco minutos adentrándose en la cueva. Llego a una cueva enorme llena de cristales blancos, en el centro había otros cristales como si fuera una decoración, en el centro un cristal largo de más de tres metros de altura y a su alrededor pequeños cristales de un metro y medio metro de altura. En medio quedando solo una pequeña abertura para pasar.

Entra allí y toca el cristal.

Al entrar toco el cristal de tacto suave y frio dándole una sensación de electricidad que recorría todo su cuerpo, luego se sintió una succión.

Los cristales empezaron a vibrar y expandir energía formando un color azul celeste del suelo se elevaron seis pilares de medio metro, encima de cada uno se encendía un elemento. Agua en el medio seguido por fuego, tierra, aire, rayo, en el último pilar apareció una llama azul.

- La llama de la reina, murmuró Marrtia sus labios se curvaron con una sonrisa encantadora y una hermosa luz de gentileza apareció en sus ojos.

Shirin aparto la mano y salió, los pilares empezaron a retirarse, el sonido de algo abriéndose se escuchó, miro hacia Marrtia y lo vio arrodillado junto con los pequeños zorros.

- Le damos la bienvenida a su majestad. La voz de Marrtia sonó tembloroso.

Shirin se quedó mirándolo sorprendida congelada en el lugar con la mano ligeramente levantada, su hermosa cara se crispo.

“- ¿Eso no se podría poner mas raro...verdad?”

Capítulo 4

4 El legado de los fénix

E cambiado el nombre de XinEarl a Shirin Significa "Dulce" en persa

Shirin se quedó mirándolos por un tiempo con incomodidad, desde el principio esta situación ha sido rara. Los aventureros normalmente pasan pruebas difíciles para obtener el premio que suele ser un tesoro invaluable. Nadie les da comida ni una cama cómoda para dormir.

"- ¿Me pregunto si de verdad tengo tan buena suerte?... Después de tanta mala suerte seria genial un golpe de suerte...pero donde está la trampa. Nada es gratis en este mundo."

Se quedo mirándolos un momento más y dijo con una voz apagada.

- Podéis levantaros eso es molesto..., una de las cosas que más odia de este mundo es el arrodillamiento en el suelo para mostrar respeto. ¿Maestro podrías explicarte al final de que va todo esto?

Se levantaron y la miraron con unas sonrisas extasiadas de felicidad, los labios de XínEarl se crisparon.

- Primero entremos ya que abriste la puerta, señalo el fondo de la cueva.

Shirin siguió la dirección con su mirada, en la pared se ve una puerta abierta que muestra un camino nuevo de piedra. Con pasos pequeños y elegantes se acerca a la puerta y entra, se queda parada allí atónita, mira hacia atrás el maestro lo está siguiendo y le indica que siga. En la plataforma podían ir dos personas cómodamente incluso tres, suspendido en un espacio oscuro. La plataforma tiene aproximativamente de 10 metros de largo y al final de la plataforma tiene un círculo enorme de 4

metros. En su centro un cumulo brillante redondo como si fuera un sol.

Shirin se acerca y se para frente al pequeño sol de una dimensión de una bola de basquetbol que expande rayos de colores a su alrededor.

- ¿Qué es eso? Pregunto Shirin. ¿Y dónde estamos?

- Estamos en un espacio espacial creado por la primera reina. Y este es un núcleo de energía cuántico creado por la ultima reina. A cada mil año debo cambiar el núcleo, nos quedan tres núcleos más. Bueno, mejor te lo enseño. Dijo el maestro Marrtia mientras levanta la mano y delante de él, aparece una pantalla transparente, toca algunos botones y todo el espacio se ilumina.

- ¿Qué es eso? Su respiración se corta, parecían cientos incluso más ataúdes de cristales suspendidas en el cielo. Un cementerio....

- No. Todos ellos están vivos...están en animación suspendida. Niña pon tu mano allí en la esquina de la entrada una piedra de medio metro de color blanca tiene la huella de una mano.

Shirin puso su mano izquierda allí, su mano ha sido succionada con fuerza sin poder apartarla se le escapo un Ah cuando sintió un pinchazo en cada dedo suyo. Después unos segundos la succión desapareció y al levantar la mano su sangre roja brillaba en la huella, rallas de color rojo empezaron a correr por toda la superficie de la piedra siguiendo su camino por la plataforma envolviendo cada centímetro del espacio.

Ocho capsulas flotaron y se suspendieron en el aire frente a ella, ocho niñas hermosas como una flor con cabello negro oscuro se veían a través del cristal aproximativamente tendrían quince años de edad.

Los capsulas de cristal se conectaron con la plataforma, de debajo de ellos

se enlazaron cables automáticamente.

- Necesitarán 48 horas para despertar, ellas serán tus guardianes y doncellas personales...todos ellos son tu legado. Empecemos con el principio hace cuatro mil años todas las especies Vivian felizmente en paz y armonía, nosotros los fénix teníamos nuestra propia tierra la más hermosa de todas y la más prospera. Pero un día nos atacaron unos enemigos desconocidos hasta entonces, eran humanos y otras criaturas engullidos por la oscuridad, todos ellos cambiaron su color de piel se volvió ceniciento y se convirtieron en los títeres de los Sin nombre. Atraparon y encerraron las almas de los fénix en el espejo de la oscuridad, a través de cual les da poder. Así que la reina abrió el espacio astral dejado por la primera reina y encerró a cada fénix en las capsulas de cristal. Aparte de los caídos en la batalla que perdieron sus almas, están la gente común niños y niñas, personas mayores los pocos que quedaron sin haberles rebatado el alma. El alma de un Fénix les da gran poder por eso son tan codiciados, pero después de mil años de batalla no lograron vencerlo y ya los soldados y guardianes personales de la reina se retiraron en ese espacio, rompiendo las tierras de los fénix en ocho pedazos los encerró esparcidos por el mundo. Y ese espacio ha sido movido en tierras de elfo sellado esperando el regreso de la princesa. Y ella con su esposo se hundieron en meditación profunda para mantener este lugar y a todos los seres vivos de aquí con vida. Manteniendo también el enlace entre las almas de los fénix capturados y sus cuerpos. Toco de nuevo la pantalla y de arriba bajo una plataforma redonda flotante en el aire en ella una pareja sentada en pose de meditación con espalda uno a otro y los ojos cerrados, de una belleza indescriptible.

El corazón de Shirin se sintió conmovido y dolorida al verlos.

A esa pareja se le llama divinamente guapa. "- A esto se le llama una pareja amorosa junto en lo bueno y en lo malo, viendo cómo se sujetan la mano daba la sensación de un profundo amor uno por el otro, por su pueblo."

- Ellos son tus padres. Los reyes fénix.

- ¿Como entro yo? Pregunto desconcertada.

- La reina estaba embarazada en este momento, así que antes de entrar en meditación profunda mando tu alma a otro mundo para que puedas crecer con seguridad y poder aprender la sabiduría de otro mundo y mil años después tu alma regresaría, para reencarnar en este mundo y poder traer la salvación a tu especie y a este planeta. Pero debido a interferencias dimensionales tardaste más en regresar.

Lo bueno es que nadie sabe de tu existencia, el enemigo está en la oscuridad y no puede usar los poderes de los fénix en totalidad mientras los reyes permanecen en meditación.

...Pero eso no significa que ellos no se expandieron bajo clanes y sectas oscuras, ganando riqueza, poder y entrenando sus fuerzas en secreto. Ellos no quieren solo el clan fénix quieren todo el planeta...eso llevaría a la destrucción del planeta y esclavitud de todo los seres y muerte de millones de inocentes.

Shirin se quedó mirando las capsulas en silencio, de algún modo su alma se sentía pesada, al final la herencia conlleva con una pesada carga de una especie entera y todo el planeta. La carga es demasiado pesada, ayer aun pensaba donde va a dormir cuando regrese y hoy le ponen una corona, es tan poco realista...pero aun así es su realidad vivida.

Apenas recupero sus recuerdos de su vida pasada, apenas se escapó de la secta de sangre y se adelantó en la niebla y allí viene la corona. Por alguna razón todo seguía pareciendo muy absurdo, pero esto era la realidad su realidad.

Le era muy claro solo hay un camino que seguir.

- Inicialmente era un fénix, pero reencarne como humana...mi poder no

sería lo mismo. Los humanos son más débiles que otros seres.

- No hay problema, el rey ya preparo todo. Vamos.

Todo el espacio regreso a la oscuridad, regresaron por donde entraron y detrás de ellos la puerta se cerró. Al salir observa que la cueva cambió teniendo numerosos pasillos abiertos.

Tomaron el primer pasillo que lleva a una cueva alta de piedra llena de vegetación densa como jungla el techo de la cueva está abierta hacia un cielo azul hermoso, en el centro un antiguo templo con columnas de marfil, el camino hasta el esta echo de placas de marfil con columnas a ambos lados. Un pasillo de marfil esta alrededor del templo, desde él se ve otros caminos más pequeños de diferentes colores.

El maestro sigue su mirada y dijo.

- Cada camino representa un elemento. Los fénix cuando despiertan su poder suelen caminar por uno de los caminos para ir a entrenar. Estamos en el templo de la llama. Donde uno puede purificarse a través del fuego.

- Entonces los Fénix no se casan con otras especies como humanos y elfos para mantener su línea de sangre pura.

- Hay matrimonio con otras especies incluso en las cápsulas de hibernación lo hay los esposo y esposas de los fénix y sus hijos. Pero si deciden renunciar a su herencia de otra especie solo tiene que entrar en el fuego y se eliminaría. Pero tiene que tener por lo menos 60 % de sangre fénix.

Entran por las grandes puertas de madera, en el interior el templo solo tiene una habitación enorme, en el suelo sobre las piedras de marfil

diagramas mágicas dibujadas de color dorado hacia el centro.

- Primer paso es pasar por las llamas de renacimiento, tu cuerpo cambiara eliminando de tu ADN tu parte humana reescribiéndolo al tuyo original. Sera doloroso, pero tendrás que perseverar...con cuanto más resistes mejor será para ti.

Segundo paso tendrás que absorber este lugar y se grabará en tu alma y será parte de ti.

Y el tercer parte antes de salir será aprender técnicas secretas...pero hasta entonces hay un largo camino.

- Primero siéntate en el centro del diagrama y ponte en una posición de meditación.

- Maestro yo nunca he meditado antes ni tengo ningún tipo de poder...

- Lo pude sentir, no has sido iniciada. No importa. Contestó el maestro su expresión nunca cambió desde que empezó a explicarle todo. Los fénix son iniciados a los 14 años normalmente, pero hay otros que tiene un despertar tardío de sus poderes. El poder está dentro de ti solo debes despertarlo.

Shirin se acercó al centro y toma la posición de meditación con los pies cruzados, los pequeños zorros fueron echados afuera y la puerta se cerró. El maestro le ordeno que cerrara los ojos y se concentrar en mantener su paz interior.

Luego murmuro unas palabras mientras, de todos los lados del diagrama llamas surgieron a la vez de todos los colores de los elementos. Las llamas se ven hermosas brillantes y poderosas. En un instante envolvieron a la

niña que está sentada en el centro.

Un gran calor abrazador la envolvió, el dolor le ardía hasta los huesos, un dolor insoportable arrasador la envolvía cada vez más... las gotas de sudor que se le forman en la frente se evaporan al instante.

- Concéntrate niña, una mirada gentil cayó sobre ella.

Esta sentado en la puerta con las manos cruzadas observándola. La reina cuando paso por la purificación aguanto tres días y tres noches, él ha sido quien dirigió la ceremonia entonces también. Su apariencia es muy parecida a la de la reina y le hacía recordar a la pequeña Isana cuando tenía 15 años ya que sus poderes tardaron en despertar. Como tutor imperial él ha sido designado como el tutor de la futura reina. Nunca vio una niña más testaruda que ella. Una ligera sonrisa apareció en la comisura de sus labios.

Y ahora está aquí para presenciar el crecimiento de la princesa y futura reina del imperio del fénix. Se siente un hombre bendecido por los cielos.

Shirin sentada allí envuelta en llamas abrasadoras, estaba aguantando el dolor, pero con el paso del tiempo se está acostumbrando y el dolor parece disminuir. Hundida en meditación profunda empieza a sentirse mejor, siente el flujo de las energías como bailan sobre su piel y es absorbido por su cuerpo. Y el tiempo paso sin darse cuenta de ello las llamas se apagaron y ella abrió los ojos para encontrar la mirada asombrada del maestro.

Se levanta y se acerca al gran maestro con la mirada interrogativa.

Después de un segundo el maestro regresa a su mirada inexpresiva.

- Lo has hecho muy bien. Has estado cinco días en las llamas.

- ¿Cinco días? Es curioso para mí no parecen más de unas horas, su estómago retumbo de hambre y su cara se sonroja. Se acaricia el estómago como para calmarlo.

- Además de Subir dos reinos te saltaste la etapa Marcial y sus 9 etapas, estas en el Segunda etapa. Etapa de bronce quinto nivel.

Mientras la puerta se abre y delante de ello aparecen diez pares de ojos llenos de sonrisa aplauden con felicidad.

Los ochos niñas la miran con adoración. Se inclina y al unisonó dicen.

- Saludos a su alteza real.

Y así paso otra semana aprendiendo diferentes diagramas mágicos para crear escudos de protección. Aprendiendo de historia y artes marciales, los dos pequeños vienen en su habitación todas las noches y duermen a su lado.

Las ocho doncellas los conoció rápidamente y en su mente se alegró por la elección del maestro. Ellas eran perfectas además todas tenían conocimiento de técnicas de combate. Según el procedimiento ella les dio un nuevo nombre y apellido. En la ceremonia de nombramiento nombro a Denver jefa de las chicas.

Melani - Mel Fiare – mestiza medio elfa Especialista en comercio y economía, elemento metal, pelo largo atado en un moño, ojos

almendrados, cara redonda. 16 años hija del general de la guardia Fénix.

Mina Fiare – Investigación y desarrollo...también alquimista primer etapa de grado refinación tercer fase lista para avanzar a la segunda etapa 19 años. Pelo negro ojos negros hermana biológica de Blanca. Hija de la gran científica Mila.

Astra Fiare – Guardia de sombras guerrero de cuarto nivel también domadora, elemento viento y agua 18 años, cara pequeña pelo negro con mechones de raza mista guepardo y fénix, un ojo verde otro azul.

Camila Fiare Chef – elemento fuego, agua y viento 18 años cara ovalada ojos marones piel rosada labios finos.

Blanca Arriad – Guardaespaldas también botánica elemento tierra y madera. 16 años pelo negro labios sensuales medio llenas, ojos morados.

Josefina - Jo Arriad - Guardia de sombra elemento fuego y metal y madera gran potencial para formar armamento mágico 15 años. Ojos negros pelo negro largo hasta los hombros, piel blanca labios llenos cara redonda. Medio elfa por parte de padre un comerciante elfo.

Cleopatra - Cleo Arriad – Doncella sabia y serena – sanadora elemento, agua, viento y fuego. 17 años pelo largo hasta la mitad de la espalda cara en forma de corazón labios finos piel rosada ojos verdes. Hija de la sacerdotisa de la luna.

Denver Arriad – consejera – jefa de las 8 chicas fénix ...además de eso una enciclopedia andante. 19 años pelo negro largo hasta la cintura ojos azules cara de muñeca. Elemento madera y agua.

El primer problema surgió al día siguiente.

Shirin estaba mirando tontamente a las cuatro muchachas mientras lo miraban, estaba a punto de levantar su falda para sentarse en el inodoro de madera cómodamente y ellas la estaban mirando. Se levanta y las miro con consternación frunciendo las cejas, Rene está usando magia para calentar el agua mientras Mina sujetaba una toalla a su lado, Cleo sujeta el papel en la mano a su derecha, miro a Blanca a su izquierda.

- ¿Qué estas esperando? Pregunto Shirin mirando a Blanca.

- Para sujetarle la solapa de la falda, dijo servicialmente con una encantadora sonrisa.

- Para sujetarme la solapa, su cara se estaba poniendo oscura.

- El agua está caliente, dijo la Rene con una sonrisa encantadora.

- Alto allí voy a xyx no a dar a luz, dijo con incredulidad con la cara oscura.

Ellas la miraban sin entender, con miradas estrelladas llenas de adoración.

Mientras en las afueras de la puerta del baño Jo y Astra cuidando la puerta, se escuchó una risita proveniente de ellas.

Tomo el papel de la mano Cleo y luego señalo la puerta con el dedo,

cuatro cabecitas miraban hacia la puerta sin moverse.

- Lo que quiero decir es salir y dejarme sola...está prohibido entrar.

Bajaron la cabeza y dijeron.

- Si su alteza, la puerta se cerró detrás de ellas.

- ¿Acaso la nobleza no va al baño sola? levanto una ceja bajándose las bragas suspirando con pesar.

El segundo conflicto surgió por la noche, dos niñas se sentaron en la puerta con las piernas cruzados tomando una postura de meditación Astra y Blanca. Su doncella Cleo se sentó en una silla al lado de su cama.

Shirin pestaño y se sentó echando a un lado la manta, las dos cositas pequeñas a su lado ya dormían profundamente.

- ¿Qué estáis haciendo?

Las muchachas la miraron con ojos limpios como el agua sin entenderla.

- ¿Por qué no vais a vuestro cuarto a dormir?

- Estamos para cuidar tu sueño..., contesto Blanca.

- ...mi sueño, Shirin se frotó la frente cansada. Vamos podéis ir a descansar no necesito protección...y con eso digo todas las que están afuera también.

- Se volvió a meter en la cama recordándose a sí misma.

- Mañana cuando despierto debemos reorganizar las reglas, suspiro y cerró los ojos. Esto ha sido realmente agotador.

Su alma se hundió en un sueño profundo y los días pasaron volando.

Después de unas semanas el maestro la llevo en el medio del campo donde hay un gran círculo de mármol en su medio un pináculo alto de tres metros de altura acaba en una forma de flor de loto abierta, en el pináculo hacia abajo esculpidas en ello son flores de loto y hojas. El loto de encima es de un cristal transparente.

- Queda el segundo paso en integrar este lugar en tu cuerpo unirlo a tu alma.

Ponte al lado del pináculo este es el centro de la tierra de la reina. Toma la postura de meditación, dijo mientras empezó a formar sellos manuales todo se volvió dorado a su alrededor, brillando con todos los colores del arcoíris en tonalidades suaves.

Ahora céntrate en un punto de tu cuerpo donde quieres que aparezca el símbolo de este mundo una pequeña corona dorada. Empieza absorber y canalizar toda la energía que te mando por ese punto.

Pensó por un momento y eligió un lugar debajo de su oreja derecha como un pequeño tatuaje, choques de energía se sentían a su alrededor cada vez más fuertes, cerró los ojos y se centró en el punto elegido empezó a absorber este lugar, el tiempo paso rápido y todo ha ido bien y así paso un mes más. Al abrir los ojos cuando sintió que no viene más energía se encontraba en medio del bosque en el cual estaba antes de entrar a la niebla.

- Felicidades lo lograste, se escuchó una voz dentro de su mente. Ahora concéntrate en ese punto con tu mente. Shirin cerró los ojos y en un instante volvió a entrar, sintió un ligero succión y un repentino mareo la cubrió y ya estaba de nuevo en la plaza del centro.

- ¡Maestro, esto es increíble! Miro fascinada a su alrededor. ¿E entrado con todo mi cuerpo, o solo mentalmente?

- Cuando entras se forma una raja en el espacio y te permite entrar. Del mismo modo puedes sacar personas de aquí, o cosas. Puedes almacenar lo que quieres en este lugar solo con la ayuda de tu mente y ponerla donde quieres. En ese momento el objeto más grande que podrías mover aquí es un humano, bestia y hasta un árbol.

Ya pasaron los tres meses desde que entro a la niebla así que se decidió a seguir su camino a la capital, llamo a Astra, Blanca y Jo con ellas va a salir.

- Deberías seguir quedándote a aprender más técnicas de combate y meditar. Aun que te subiste a la etapa Dorada noveno grado tienes que meditar para estabilizar tus poderes.

- Lo se maestro. Pero allí afuera desapareció la niebla y vendrán expertos de todos los lados a investigar y me será aún más difícil de irme. Mejor irse mientras no hay moros en la costa.

Un lugar que existió desde tiempos inmemorables desaparece de repente esto creara una gran polémica y también están los magos oscuros de la secta de sangre.

- Bien niña, tienes razón.

Y así salió junto a sus guardias de la sombra y su guardia personal vestidas con ropa sencilla blanca y unas espadas atadas a sus cinturas Jo tenía hasta un arco y flechas. Parecía una noble que salió a tener una aventura en la naturaleza.

Las diez etapas de cultivación.

1 etapa Marcial 1 a 9

- niveles de poder se dividen en 9 etapas de la primera etapa a la novena etapa

2 etapa Bronce 1 - 9

3 etapa Dorada 1 - 9

4 etapa Tierra 1 - 9

5 etapa Cielo 1 - 9

6 etapa Emperador 1 - 9

7 etapa Sabio 1 - 9

8 etapa Místico 1 - 9

9 etapa celestial 1 - 9

10 etapa Inmortal 1 - 9

Mientras en algún lugar escondido del mundo, la tierra tembló débilmente, los cristales se mueven haciendo un sonido de tintineo.

El rey miro hacia arriba con disgusto.

- Terremoto, murmuro uno de los hombres encapuchados.

- Algo cambio en la reina de los fénix, dijo con disgusto el oráculo. Miro hacia las almas que estaban encerradas en el enorme cristal de ocho metros de altura. De allí viene todos sus poderes y aun así apenas podían usarlo.

- Si no fuera por esa mujer despreciable...dijo otro hombre encapuchado.

El rey levanto la mano y lo aplastó usando su poder, quedo un charco de sangre.

Se acerco al cristal y la toco.

- ¿Cuánto tiempo más crees que podrás resistir un año, dos o tal vez tres...? Acaricio el cristal con gentileza. Pronto nos volveremos a ver Isana ya no podrás detenerme. Una sonrisa deslumbrante se formó en su hermoso rostro.

Mientras detrás de él, una mujer vestida de rojo apretó los puños y su mirada ardiente de odio, una intención asesina creció en su corazón. Si alguien viera ese rostro se daría cuenta las dos mujeres lo parecidas que eran. Mientras una llevaba el aura de un hada noble lleno de elegancia la

otra lucia oscura y malvada como un demonio sediente de sangre.

Capítulo 5

Capítulo 5 salvar al pequeño príncipe elfo.

E cambiado el nombre de XinEarl a Shirin Significa "Dulce" en persa

El camino hacia la capital parecía no acabarse nunca, ha pasado tres semanas desde que iniciaron el viaje. Aunque no era tan duro como antes, en primer lugar, tenía compañía y en el segundo comían dentro de Dalmantina, comían bien y dormían en una cama cómoda y desde luego disfrutaba de un buen baño en los ricos aguas termales.

Tomo un sorbo de agua de la cantimplora, limpiándose el sudor. Ya paso más de mediodía Shirin sonrió irónicamente para sí misma.

Ella era la típica chica que piso un bosque apenas en su vida cuando se ha ido de excursiones con su clase en la preparatoria y luego cuando su padre tomo la manía de recolectar setas se lo llevaba a la fuerza para salir de casa. Y ahora aquí está en la naturaleza disfrutando del canto de los pájaros, el canto de los grillos y hasta empezó a gustarle esa densa vegetación. Respiro hondo el aire puro le lleno los pulmones además lo usaba como entrenamiento para fortalecer su físico.

Lo único a lo que les sigue teniendo fobia son las serpientes y las cucarachas, por suerte no vio ninguna.

El sonido de una cascada le atrae la atención, levanta la cabeza y señala hacia esa dirección. Shirin empezó a andar la preocupaba el hecho de que no tenía un mapa, desde hace unos días empezó andar hacia Nord Este pensando que se toparía con el camino principal que lleva de Tidalnia a Sagard.

Shirin para sus pasos junto a las chicas de repente, con la mente vigilante intenta captar el sonido que atrajo su atención. Unos pájaros tomaron

vuelo aleteando, el sonido de metales y bullicio llegó hasta ellas.

- Alguien está luchando, dijo Astra.

- Vamos a ver, dijo Shirin.

Se acercaron sigilosamente hacia la dirección del ruido en unos minutos llegaron a una distancia que le permitía ver todo en primer plano, agachadas entre la vegetación exuberante y observan la situación en silencio el olor de sangre llega hasta ellas.

En el suelo cadáveres esparcidos con uniformes azul claro y hombres vestidos de negro el suelo empapado en sangre, árboles rotos, porciones de suelo quemado. Una batalla feroz tuvo lugar en aquel lugar y aún sigue resistiendo.

En medio de diez hombres vestidos de negro encapuchados blandían espadas contra dos elfos uno de ellos que parece un erudito tiene el vestido con túnicas negras y bordado con flores rojas en los bordes, tiene unas manchas de sangre apenas visible, tiene unos cortes en su brazo y pecho, la espada de cristal con llama blanca en su mano se mueve con facilidad. El otro que la uniforme de los caídos al suelo, en su cintura tiene atada dos espadas más. Él está usando llamas de fuego en su mano para mantener a raya a los atacantes, tiene heridas visibles por todo el cuerpo. Detrás de los dos elfos hay un niño elfo pequeño de unos cinco años con cabello rojo como el fuego Se veía que apenas podían resistir los ataques y que estaban gravemente heridos.

Detrás de ellos un carruaje volcado y los caballos esparcidos libres por el bosque incluso algunos muertos.

- Su alteza es una buena oportunidad para probar lo que aprendiste. Se

escucho una voz serena en su mente.

- ¿Maestro, como...?

- No hay tiempo que perder. Además, los elfos siempre han sido nuestros aliados. Se volvió a escuchar la voz del maestro.

- Vale. Shirin miro en silencio luego dijo... Maestro necesitamos cubrir nuestros rostros con algo...tienes máscaras.

- Tenemos máscaras mágicas de plata si te sirve, los que uso la reina en el último baile. Tienes que buscarlo con la mente.

Shirin cerro los ojos se concentró en máscara, y en un instante apareció el lugar donde estaba, movió la mano y las máscaras apareció en su mano. Una máscara fina de plata con detalles esculpidas en ella y pequeñas piedras preciosas. Le dio a cada una de las chicas una máscara idéntica, la que ella usaba tenía detalles de oro incrustadas en ella.



Al colocarse la máscara sintió como la máscara cambia conforme la forma de su cara, como si fuera parte de su piel

- Jo quédate en este lugar y usa las flechas serás nuestra retaguardia...

- Si maestra. Dijo Jo subiéndose al árbol.

- Astra tú vas por la izquierda Blanca tu por la derecha yo iré por el medio, voy a poner un escudo sobre ellos. Evitar usar demasiado poder no debemos atraer la atención.

- Si maestra. Se escucho las dos voces al unisonó.

Shirin levanto la mano e hizo la señal, se deslizaron silenciosamente. Blanca y Astra desenvainaron sus espadas y se escondieron detrás de los árboles cercanos a ellos. Mientras Shirin se deslizo entre los hombres vestidos de negro con agilidad y silenciosamente, al llegar al frente movió sus manos creando un vendaval haciendo los hombres caer de espalda y rodar un par de vueltas antes de chocar contra los árboles altos. Blanca y Astra salieron de detrás de los árboles y empezaron a atacar a los hombres vestidos de negro, la primera flecha cayó sobre el hombre que

ataco a Shirin, se cayó al suelo muerto. Shirin movía su mano con rapidez creando un patrón complicado de escudo de color azul celeste transparente sobre los tres elfos. Puso su mano sobre el escudo y concentro su energía espiritual en ello, los elfos ni pudieron reaccionar antes de darse cuenta que estaban encerrados y curados. Todo paso en un abrir y cerrar de ojos.

Los elfos la miraban con interés, entendieron que no eran enemigos, pero mantenían una postura de alerta.

Otro hombre cayo disparado por una flecha cerca de Shirin, abrió los ojos al terminar de curarlos, en su corazón sentía reticencia en matar personas.

Jo solo tiene seis flechas, mientras disparo dos para proteger a Shirin y dos por Astra y blanca le quedaba tres.

Cuatro hombres vestidos de negro fueron asesinados por las flechas y dos más por asta y Blanca. Shirin saco su espada al ver a los dos hombres que corrían hacia ella. Deslizo el dedo sobre la espalda y una llama azul se encendió sobre ella. Astra lucha con uno de ellos que es un hombre enorme y robusto con barba larga. Blanca luchaba contra tres y apenas podía resistir sus ataques de todas las direcciones haciéndola retroceder, el sonido de las espadas choca con fuerza. Otra flecha cayó sobre uno de los hombres de negro quitándole a Blanca un enemigo del camino.

- Oye no tenemos nada contra vosotras. ¿Por qué nos atacáis? Dijo el fortachón mientras blandía su espada contra Astra.

- ¿Acaso necesito de un motivo para atacaros? Acabar con ellos, Shirin dio la orden.

En sus corazones los hombres de negro lloraban, hace un momento estaban a punto de derrotar y secuestrar al niño, cuando aparecieron esas

mujeres entrometidas. Todos sus planes fueron destrozados si no fuera por ellas ya estarían yéndose a casa felizmente.

Blanca empezó a moverse, usando un movimiento de la mano y trozos de tierra se levantó y golpeo al hombre a su izquierda dejándolo caer al suelo inconsciente.

El otro hombre más robusto salto hacia ella enfurecido blandiendo su larga espada Blanca la intercepto haciendo unos pasos hacia atrás por la fuerza del impacto al instante sintió un entumecimiento en sus dedos, mientras hierbas enredaderas las envolvía los pies haciéndolo caer al suelo.

Mientras en el mismo momento Shirin mantuvo la postura de lucha teniendo sus ojos en los dos oponentes. Esquivo hacia la izquierda luego a la derecha, las espadas chocan y con el pie golpeo el estómago del hombre de la izquierda haciéndolo volar unos metros atrás. Sus movimientos eran ágiles y elegantes, su túnica blanca bailaba en el viento. Una bola de fuego volaba hacia ella levanto la mano derecha y con un movimiento fácil disipó las llamas. El oponente de la izquierda golpeo su espada con fuerza, luego agarro sus dedos de la mano doblándolos hacia atrás y tirando de ellos haciéndolo caer hacia delante noqueándolo con un golpe del pomo de la espada en su nunca, cayó al suelo inconsciente. Ha sido solo un instante en dudar en matarlo, el otro hombre se levantó y la ataco con más fuerza, esquivo su ataque agachándose hacia la izquierda luego volvió a patearlo mientras las espadas se entrelazaron y voló de su mano incrustándose en un árbol.

- Mávalo, se escuchó la voz del maestro.

Shirin se sobresaltó.

- ...porque dudas, habrías podido matarlo ya dos veces.

Un segundo de distracción y casi le cuesta la vida, un cuchillo se dirige hacia su cuello el grito del hombre la sobresaltó, en ese momento una flecha atravesó el hombro derecho el cuchillo cayó al suelo. Shirin se movió instintivamente envolviendo su puño en fuego pegándolo con mucha fuerza en el pecho haciéndolo volar y chocar con un árbol cercano, se escuchó un crack fuerte cuando su columna vertebral se rompió en dos cayendo al suelo. Jo ya se unió a la batalla las tres chicas luchaban con el hombre fuerte que parece ser el líder. Una flecha rompió por el aire con un sonido silbante de alguna parte chocando contra la barrera rompiéndose en pedazos.

Para luego ver un hombre vestido de negro al otro lado del camino, subirse a un caballo y correr.

- Jo, usa una flecha de fuego dijo mirando hacia ella, mientras el hombre fuerte caía al suelo muerto, la espada de Astra atravesó su corazón.

Jo se levantó y saco una flecha lo encendió la punta en fuego, fijo el arco y lo soltó. La flecha se ha convertido en fuego volando con una gran velocidad atravesando su objetivo en un instante, el caballo lo tiro de su espalda y corrió con locura.

Retiro el escudo con un movimiento de su mano.

- Al final logramos salir al camino principal, dijo Astra saliendo a la carretera de piedra.

- Realmente estoy impresionada, pensé que estábamos totalmente perdidas. Dijo Jo con alegría.

- ¿Tan poco confiable os parezco? Dijo Shirin con la cara sonrojada. Aunque miro hacia el camino contento. Ella tampoco pensaba que al final

llegaran encontrando el camino, pero claro cómo va a reconocerlo.

Blanca sonrió mientras las miraba acercándose a ellas. En este poco tiempo su relación cambio bastante...solo necesito de los reajustes de las reglas de Shirin, las muchachas ahora adoraban más que nunca a su preciosa ama.

El elfo vestido de azul los miro con los ojos medio cerrados, mientras el niño seguía escondido detrás del otro elfo mirándolas con ojos grandes y brillantes a las muchachas.

- Os agradezco vuestro ayuda. Solos no habríamos podido con ellos. Dijo el hombre vestido de azul uniendo sus manos en un puño e inclinándose con elegancia.

Shirin miro más de cerca a los dos hombres sus hermosas orejas le parecía fascinante.

"- Son elfos de verdad como en las películas, seria genial poder hacerles una foto. Y que guapo son, pensó para sí misma."

- Bueno ha sido un placer ayudarlos, dijo con una voz suave tomando una postura serena.

- ¿Su alteza está bien? Pregunto el elfo poniéndose sobre una rodilla a la altura del niño.

El pequeño asintió con la cabeza, el niño no sufrió ni un rasguño.

El otro elfo las miro y dio un paso más cerca de Shirin.

- Podemos saber vuestros nombres, pregunto el erudito atractivo. Nuestro rey os recompensará. Dijo educadamente.

- No hace falta ninguna recompensa solo somos unos transeúntes que pasaban por aquí. No hace falta agradecer o recompensarnos, dijo Shirin con incomodidad. ¿Nos puedes decir cuanta falta hasta la capital? Pregunto mirando en dirección al Norte.

- Ya no estamos muy lejos, a caballo llegas en dos o tres horas.

Los ojos de Shirin se iluminaron como una bombilla en medió de la oscuridad.

El niño se le acerco y tiro de su mano, Shirin miro hacia él y se agacho acariciando su cabecita.

- ¿Qué pasa?

- Gracias hermana mayor, murmuro con una vocecita pequeña y la abrazo dejando un sonoro beso sobre su cara cerca de la máscara.

Shirin solo sonrió y le acaricio nuevamente la cabecita abrasándolo. El niño parecía un bollito al vapor super adorable, te daba ganas de comértelo a besos.

- Ya todo pasó y estas a salvo...has sido un niño muy valiente. Dijo Shirin

con una hermosa sonrisa.

Todos miraron aquella escena entre cadáveres y charcos de sangre parecía que una hermosa flor florecía llena de gentileza y esplendor.

Shirin se levantó tomando el niño en sus brazos y dijo.

- Sera mejor moverse cuanto antes de este lugar, dijo mirándolos.

Llevo al niño a la carretera y la soltó en el suelo limpio se agacho en el suelo mirando al pequeño de frente, metió su mano en su mochila que le cosió Cleo, conforme su diseño y rebusco un instante antes de sacar una piedra roja de forma redonda atada con una cadena fina de perlas pequeñas de color dorado. En la piedra estaba tallada un símbolo complejo de círculos y estrellas.

- Este es un escudo de nivel nueve te protegerá en el futuro. Lo coloco en la mano del niño y le enseñó como encenderla. Solo se necesita un poco de energía espiritual para verter en él y se activará.

Un escudo grande se formó alrededor de los dos, movió su mano sobre la piedra y el escudo rojo desapareció. El niño lo estudiaba con interés, mientras el erudito quedo atónito al ver la piedra. El hombre vestido de azul trajo dos caballos quedándose aturdido mirando la piedra.

- Si necesitas mi ayuda en el futuro ven a buscarme en el palacio real, soy Gaël Rademaker. Si muestras la insignia las guardias del palacio me encontrarán de inmediato. Dijo el erudito con una gran sonrisa. Él es su alteza Elrond (significa Bóveda de estrellas) el príncipe heredero. Y él es Estefan Martel guardia principal del príncipe.

Shirin la tomo no quería tener nada que ver con la realeza ya que eso significaría complicaciones, pero nunca se sabe lo que puede ocurrir en el futuro.

El único hijo del emperador y la emperatriz elfa, la jerarquía es diferente a la tierra ya que el emperador y gobernador absoluto son los emperadores elfos bajo ellos vienen la realeza de las otras razas todas al mismo nivel. Y cada ley que sacan deben ser aprobadas por el rey elfo, ellos deben informar cualquier cosa importante. Así han vivido desde tiempos inmemorables en armonía. Por lo menos en la superficie. Las batallas de los humanos por el trono siempre son muy sangrientas.

Gaël les presta los otros caballos, Blanca con Shirin compartían caballo ya que Shirin no sabía montar a caballo las otras dos guardias de las sombras estaban cada uno en otro caballo. El pequeño príncipe compartía caballo con Estefan y Gaël iba en otro caballo.

Las tres horas pasaron rápidamente, mientras Shirin escuchaba el sermón del maestro.

- Ser piadoso con tus enemigos es ser cruel con uno mismo...crees que tus enemigos se pararán antes de matarte...tienes que ser consciente de las cosas ...en el momento de la batalla si dudas estas muerto. Solo hay una posibilidad muere el o mueres tu..., y así siguió por una hora. Shirin solo fruncia el ceño con impotencia.

- Lo siento maestro, pero en el mundo donde crecí allí la vida se valora mucho, además, los que cometen un crimen van a la cárcel...le explico sobre las leyes de la humanidad otra ora.

Toda la conversación paso en su mente a través de la telepatía.

- ¿Maestro cómo puedes ver todo lo que hago? Pregunto Shirin

desconcertada.

- Mira en el hombro de Blanca, dijo el Maestro.

En su vista aparece una de las abejas que le suele poner miel en la taza.

- ¡La abeja! Exclamo sorprendida en voz alta sin darse cuenta, todos lo miraron por un momento. Nada solo una abeja casi me pica, dijo torpemente mirando hacia el elfo sonrojada. Por suerte la mascara aun cubría su cara.

El maestro se rio.

- Si que eres torpe niña...más que tu madre, su risa resonaba en su cabeza. Ya te dije que mis abejas son especiales. Esa abeja es un títere puedo ver todo lo que ella ve, yo soy la que lo controla.

Shirin extendió la mano mientras con la otra se sujetaba de Blanca, toco la abeja su tacto era muy real aun que es más grande y un poco dorado. Parece real..., pensó una idea se formó en su mente y una luz astuta brillo en sus ojos.

- Hemos llegado. Dijo Gaël.

Shirin levanto la mirada sorprendida, esperaba ver muros de piedra con torres altos, pero en su lugar apareció una entrada extraña, parecían dos colmillos de elefante curvados hacia el cielo de ocho metros de altura en él se veía tallado runas especiales; Desde él se formó alrededor de la ciudad un muro de energía transparente envolviéndolo. Los soldados que custodian la entrada vestían ropas sencillas de color azul claro con un escudo con arcos dibujado en sus pechos, llevaban lanzas en la mano y espadas en sus cinturas, pantalones azul marino y botas negras, su

cabello atado en una cola de caballo alta. Dos de ellos son hombres guepardos, mientras los otros dos son humanos.

Los guardias al ver el tutor imperial y al príncipe se pusieron rectos tomando una postura con el pecho fuera saludando con cordialidad.

- Las muchachas están con nosotros, dijo Gaël.

- Si señor. Se escucho la voz al unisonó.

Al entrar en el camino principal de la ciudad bajaron de los caballos y se los entrego a los elfos. Antes de irse Gaël le tiro una bolsa de dinero, Shirin quería rechazarlo, pero él no le dio la oportunidad.

- Por ahora acéptalo. Y se ha ido junto al príncipe y su guardia.

Shirin abrió la bolsa de tela y vio monedas de oro en ellas talladas el escudo de los elfos en un lado en el otro estaba escrito 5000.

Le dio a Astra 10 monedas las otras lo metieron en su bolsa y lo hizo desaparecer en su espacio en su cuarto sobre la mesa.

- Astra ve a ver cómo funciona este dinero. Dijo Shirin. Aun que creció en este mundo nunca recibió de su familia un centavo ni vio dinero menos conocía este mundo y sus reglas.

Mientras Shirin y las muchachas empezaron a estudiar la calle, ellas se pararon en el centro donde un parque grande traspasa toda la calle hasta el final, de un lado y otro hay dos carreteras y cada uno de los lados tiene una dirección diferente llevando hace calles más pequeñas y grandes en

todas direcciones. El parque está lleno de árboles altos en flor de diferentes colores, flores de todos los colores y túneles de rosas de diferentes colores, fuentes de agua con estatuas, bancos para sentarse, mesas de piedra con sillas. El lugar estaba repleto de personas toda clase de seres y edades. Cercas de ellas unos cinco jóvenes estaban riendo y hablando. Pequeños puestos de comida de un lado y otros grandes restaurantes y tiendas, posadas.

Shirin se sentó en un banco y señaló a las muchachas que se sentaran no querían llamar la atención.

En unos minutos más tarde Astra regresó con unos bollos al vapor y explicó.

Señorita mire compre unos bollos que son una plata uno, si en plata es una moneda de oro y si en cobre es una moneda de plata, con una moneda de oro podemos alquilar una habitación por dos días en una posada de buena categoría con cena y desayuno incluido. Una familia promedio gana tres monedas de oro al mes.

Shirin se sorprendió en la bolsa tendría más cincuenta monedas de oro por lo menos.

- Vamos a ir a una posada entonces, comemos y nos bañamos y luego os contare el plan..., dijo Shirin mientras mordía un bollo al vapor...Esto está bonísimo, dijo mordiendo un gran bocado, su boca se llenó de una textura suave llena con trozos de carne en interior. Comer vosotras también. Luego compra diez más para los pequeños zorros...no mejor veinte para los demás también.

Se comieron los bollos, parecía que desaparecieron de sus manos por arte de magia cuando se dieron cuenta que ya no tenían nada en la mano.

- Eso estuvo demasiado bueno, comento Blanca.

-Si, asintieron los demás.

Shirin sonrió para sí misma hace una eternidad que no comía algo tan bueno, cuando su madre vivía aun ella intentaba darle lo mejor que pudo, aunque sus posibilidades han sido limitadas. Después de su muerte paso mucha hambre y a nadie le dio pena una niña pequeña. En su vida pasada en la tierra ha disfrutado de cosas buenas y ahora recordándolo entendía lo miserable que ha sido su vida. Hasta un plebeyo pobre comía mejor que ella ha comido. Una extraña nostalgia cubrió su corazón y sus ojos se brumaron de tristeza, levanto su mirada hacia el cielo como si podría ver a través de las nubes esponjosa y blancas.

- Ah, se escuchó un gemido de dolor no muy lejos de ellas al levantar la vista vieron a cuatro muchachos tipo rebelde, uno de ellos estaba caído al suelo sujetándose el brazo con fuerza. A unos pasos de ellos una hermosa muchacha de unos dieciséis años con cabello rubio y ojos verdes rasgados. Vestía ropa sencilla de color verde limón, con dibujos de hojas de color verde oscuro, pero exudaba una elegancia natural y refinada que atraía la atención.

Su mirad aparecía glaciár.

- Estos tipos están locos...se metieron con la bruta de Macshuibhne.

- Donde crees que estas tocando imbécil. La voz de la muchacha sonó y el bullicio de la calle desapareció todo el mundo miraron hacia ella. Me parece que ya no necesitas esa mano.

- Oye tu niña bonita...y que si te tocó deberías estar agradecida que un hombre como el jefe te puso en sus ojos.

- Esos deben ser forasteros...pobrecitos se hartaron de vivir, murmuró una humana anciana con incredulidad. Quien se atreve a tocar la hija del general es hombre muerto.

No se sabe de dónde, pero desde las sombras aparecieron varios hombres vestidos de negro y arrastraron los cuatro hombres. En la calle todos reanudaron lo que hacían antes como si nada habría pasado. Astra regresó no mucho después y se dirigieron a una posada en un rincón donde nadie los vio, se quitaron las máscaras y Mina se unió a ellas.

Tomaron seis habitaciones por dos días, se bañaron y cenaron bien. Luego en la tarde en la habitación de Shirin se reunieron.

- Astra mañana por la mañana con Mina sales y recolectas información de la familia Del Valadi y Yue.

- Mientras nosotras iremos de compras y miramos como podemos hacer algo más de dinero voy a ver cómo podemos vender algunos pastillas o piedras preciosas. Necesitamos mucho dinero.

Cada una regresa a su habitación Shirin se cambió en un camisón fino de color blanco, se sentó frente a un pequeño espejo y por primera vez se miró en él. Su madrastra siempre lo llamaba fea, pero al verse se sorprendió.

Tenia el cabello rojo rubí brillante como si fuera una piedra preciosa, cara pequeña en forma de corazón, piel blanca y limpia sin una mancha como si fuera porcelana de la mas alta calidad, ojos azules claros, una nariz recta y pequeña, boca pequeña con labios rosados llenos y sensuales, cuando sonríe en su cara se forman dos agujeros dulces. Bajo su ojo izquierdo tiene un pequeño lunar aumentando su atractivo. Su cuerpo curvilíneo con pechos hermosamente formados mostrando dos montículos visibles, una cintura delgada de estatura promedio.

- Nada mal. Mejor que mi antiguo cuerpo de la tierra.

Se ato el pelo en una trenza y empezó a colocar cuatro piedras místicas en la habitación, cada una de ellas tenían estas piedras para que nadie puede atacarlos mientras duermen.

Un escudo se elevó y cubrió toda la habitación incluso el pequeño baño, se metió en la cama cansada y se durmió al instante.

Mientras en el palacio Azul de los elfos en el salón principal

La emperatriz Elentari (nombre de origen élfico que significa "reina de las estrellas"). abraza con fuerza a su precioso hijo, el dolor se refleja en sus ojos y lágrimas caen por su mejilla. El emperador le acaricio la cabeza con gentileza.

- No llores no le paso nada, dijo mientras miraba con amor a su hermosa emperatriz.

El Emperador Fëanor (significa "espíritu de fuego") miro hacia los dos hombres y escucho su reporte de lo ocurrido. El tutor imperial y el guardia relataron lo ocurrido en detalle como los ayudaron unas mujeres desconocidas quien no revelaron su identidad y tenían cubierto sus rostros con unas máscaras.



유민바의 퍼포먼스 일 

[El tutor imperial y el guardia relataron lo ocurrido en detalle como los ayudaron unas mujeres desconocidas quien no revelaron su identidad y tenían cubierto sus rostros con unas máscaras]

- ¿Podían ser enemigos? Preguntó El sabio Efini mientras miraba al príncipe Livanedaino (nombre élfico de Adonis: Significados: "el más bello de los hombres").

Livanedaino tomo la taza de té y bebió un sorbo con elegancia mientras estaba pensando, lo preocupaba lo que le paso a su precioso sobrino ya que lo adoraba. Su cabello rojo igual que al del emperador, pero más oscuro y brillante los dos lo heredaron de su madre y él tenía más el temperamento de su padre mientras su hermano el emperador era más como su madre.

- Imposible, dijo el guardia.

- Además le regalo al príncipe una piedra mística de escudo de noveno grado, es de un valor incalculable no se había visto una en siglos ya que solo los fénix tenían la capacidad de tallar las runas en ellas. Mas bien creo que el trasfondo de la muchacha no es nada simple si puede sacar un artículo tan valioso y regalarlo como si fuera nada.

El Emperador miro al pequeño príncipe quien sacó de bajo de su ropa la piedra, la respiración del emperador se cortó, respirando pesadamente miro el gran tamaño de la piedra con incredibilidad, era casi tan grande como la palma de la mano de su hijo. No vio algo así en su vida, solo lo vio dibujado en los libros de historia. La emperatriz ponía la misma cara que el emperador en su familia había una piedra mucho más pequeña de segundo grado que heredo su hermano mayor de su abuelo. Los dos estaban conmocionados. El emperador se rio encantado su hermoso cabello rojo cayo en ondas sedosas sobre su hombro, y sus ojos azules brillaban como estrellas en el cielo.

El sabio Efini se acercó con manos temblorosas tomo la piedra y la

verifico.

- Es autentico... además tiene energía para por lo menos 300 años, dijo riéndose mientras su barba blanca temblaba de emoción. Eso me recuerda en el pasado cuando pasaban los emisarios fénix solían dejar regalos como estos, aunque los fénix ya dejaron de existir aun su trabajo existe. Mereció la pena vivir tantos años para poder vivirlo y verlo. Tomo la cadena de la piedra y lo coloco en el cuello del príncipe. Pequeño has tenido un momento fortuito, llévalo siempre puesto desde hoy.

La reina se levantó y soltó a su hijo de sus brazos miro hacia su esposo con amor y dijo con una voz melodiosa.

- Mi amor...sean quien sean debemos encontrarlas y agradecerles adecuadamente. Dijo mientras tomaba el brazo de su esposo.

El emperador se agacho y beso la frente de su bella esposa, la miro como si ella fuera lo más valioso que hay en el mundo.

Livanedaino no quedo tan impresionado como los demás ya que el poseía muchos tesoros invaluables también, su naturaleza mitad dragón lo hizo acumular muchos tesoros a lo largo de los años, algo que su hermano no heredo el deseo de los dragones.

Su vos se escuchó y todos lo miraron.

- En primer lugar, de lo que ocurrió hoy no debe salir de este lugar. En segundo lugar, ya que habéis caído en una emboscada tan bien organizada hay un traidor... Gaël prepárame una lista con los nombres de todos los que sabían del itinerario del príncipe...voy a investigarlos personalmente mañana.

- Si señor, contesto Gaël.

- Hermano busca también a las mujeres que los salvo...debemos ver quiénes son y agradecerles por la ayuda y por esa maravillosa piedra mística.

El pequeño príncipe Elrond se acercó a su tío y dijo con su voz pequeña.

- Tío busca a la hermana mayor quiero volver a verla...

La puerta se abrió y una mujer de pelo rojo apareció respirando con dificultad detrás de ella corrían cuatro doncellas con ropas Hanbok (vestimenta tradicional de Corea del Sur) la parte de debajo de azul claro y de arriba de un azul marino.



- ¿Que le paso a mi nieto real? Corrió a dentro.

-... no te preocupes está bien. Dijo el emperador mirándola con impotencia.

No mucho después detrás de ella apareció el padre emperador también, caminando con tranquilidad, la edad no se veía en ellos no parecían tener más de cuarenta años.

Buscando con la mirada encontró al pequeño en los brazos de su hijo Livanedaino con lágrimas en los ojos corrió hacia el para examinarlo.

- ¿Esos bárbaros te asustaron tesoro? Dijo tomándolo en sus brazos con mucho cuidado como si fuera un valioso tesoro.

Lo examino bien mientras el niño le sonreía con dulzura, el abrazo el cuello y dijo con su vocecita dulce.

- Abuela me salvo una hermosa hermana mayor...si se casa con el tío se quedará para siempre conmigo. Sus grandes ojitos brillaban como faros en la oscuridad.

La reina en los brazos del rey sonrió con dulzura...ese niño era su mayor orgullo.

La madre emperatriz tiene su cabello rojo atado en un hermoso moño, llevaba hermosas joyas aretes de diamantes en forma de flor emparejados con las joyas en su pelo y el broche en su pecho, anillos hermosamente tallado en diamantes.

Lleva puesta un Hanbok en dos colores azul oscuro en parte de arriba y parte de abajo en morado claro con hermosas flores talladas en color blanco y rojo, sobre las flores dos hermosas grullas elevando sus alas hacia el cielo de color blanco.

El hombre de porte elegante caminaba con las manos a la espalda con cabello largo rubio claro ojos azules oscuro miro al niño una sonrisa hermosa se formó en sus labios seductores. Lleva puesto un Hanbok del mismo color y diseño que el de su esposa, atado en el medio con un cinturón rojo bordado en oro y con piedras de diamantes.

[Nota del autor: losiento chicos con la escena de la pelea me quede un poco corta me estoy dando cuenta que me falta palabras a la hora de describir peleas, pero espero que os gusto

- También voy a usar una mezcla de estilos en las ropas de diferentes tiempos y culturas are igual con la arquitectura ... ya que es mi mundo creado no debo obedecer ninguna ley o época puedo hacerlo como yo deseo.]

Capítulo 6

Capítulo 6 La cueva Azul

Un sueño profundo lo cubrió y se hundió en una oscuridad densa, una lluvia de estrellas y luces caía en el horizonte, se veía tan hermoso, a lo lejos se ve la tierra.

- Un sueño, murmuro.

- Un sueño, se escuchó eco de voces.

Se dio la vuelta y una copia exacta de sí misma apareció delante de ella levanto la mano y la mano del otro se levantó al mismo tiempo que al de ella como si delante tuviera un espejo. Al tocarlo la imagen se rompió y cayó en pedazos.

Se dio la vuelta y delante de ella había 6 personas con capas blancas encapuchadas ocultando su rostro en las sombras.

- ¿Quién eres? Se escucho una voz como de mujer con un extraño eco.

- ¿Eres Lisa o Shirin o tal vez la reina fénix? Se escucho otra voz más aguda.

- ¿Quién quieres ser? La tercera persona hablo.

- Yo soy ..., Shirin se paró miro hacia ellos sin saber que contestar.

Abrió los ojos de repente, los rayos de la madrugada traspasan la ventana, Shirin levanta la mano y se limpia el sudor de la frente.

- Que sueño más raro. Se sentó y deslizo sus pies de la cama. Espero que no me de algún efecto psicológico de identidad ahora..., suspiro con pesar.

Su alma se sentía pesada por alguna razón...

- Yo soy yo...aunque no sé cuál de las tres o las tres juntas...eso es complicado...o es que el peso de la reina es demasiado grande. Lo sé, no he pensado en todo, no lo he analizado y no les di un nombre específico a las cosas...solo me dejé llevar con el corriente y concentré en vivir y escapar. Levanto la cabeza y miro por la ventana perdida con una mirada triste. Sea como sea céntrate hoy hay muchas cosas que hacer, se decía a si misma...No importa el cuerpo en cual estés lo importante es que es tu alma y estas viva aquí y ahora.

Entro en el espacio de la reina, entro en las aguas termales disfrutando de su calor hundiéndose en sus pensamientos de su identidad sin llegar al final a ninguna conclusión, se puso ropa nueva luego busco a Camila en la cocina.

- Camila voy a ir de compras, prepara la cocina y el almacén lo voy a llenar.

Camila la miro con una sonrisa la felicidad se escribe en todo su rostro, cocinar con tan pocos alimentos realmente es difícil.

- Si maestra.

- ¿E visto al lado del almacén un espacio cerrado y vacío para qué es?

- No lo sé exactamente...pero creo que también será un almacén.

- Vamos a crear un frigorífico entonces.

- ¿Un frigorífico?

- Vas a congelar aquel lugar por dentro, tendrías que hacer estantes y en la parte de abajo pon agua en cubos y congela todo el lugar. Voy a comprar carne y necesitamos congelarla y mantenerlo en un lugar frio.

Maestro Marrtia entro por la puerta despeinado, ver un espectro despeinado parecía gracioso. El también suele dormir incluso en forma de espíritu nunca pensó que los espíritus también se pueden sentir al tocarlo o que comen y duermen. Su comida son elementos espirituales y en la fase de sueño procesan esa energía así se ha mantenido en todos esos años.

- Maestro Buenos días. Estaba hablando con Camila sobre hacer un frigorífico para los alimentos que necesitan ser congelados. Iré de compras primero hay que aprovisionar este lugar con comida. También quiero comprar árboles de frutas y semillas, plantas medicinales. Mandaré todo al espacio. Incluso pensé en traer aquí gallinas así tendremos huevos frescos hay que hacerles un coral. También pensé en comprar unos caballos, pero eso más adelante si necesitamos ir en algún parte tendríamos nuestros caballos.

- Voy a despertar unos fénix más entonces, dijo el maestro. Dos agricultores, o mejor una familia que se puede ocupar de los animales y el

jardín y un arquitecto.

- Puedes despertar más...genial. Shirin se levantó encantada. Lo primero son las necesidades básicas y que comamos bien de todo. Ah sí vine también para que me des algunos medicamentos y piedras que podría vender para hacer dinero. Los voy a licitar en la casa de empeño...o algunos artículos raros.

Lo miró con perspectiva.

- Vamos al almacén entonces. La condujo al parte del este y salieron hacia el jardín había unas escaleras que llevaban hacia abajo.

- ¿Hay un almacén bajo tierra?

- Si... Aunque solo es una décima parte. Los otros están en la tierra de los fénix.

Al llegar al fondo de la escalera todo era oscuro el maestro dijo.

- Ahora levanta tu mano y concéntrate en una bola de luz, deja que tu energía fluye hacia tus dedos de forma suave.

Shirin hizo como le indicaba una bola de luz azul apareció en su mano expandiendo una hermosa luz.

- Ahora elévalo y hazlo ligera que flote en el aire y suéltalo, pero mantente concentrada en ella para que no se apague. Creo que podrás

hacer unos dos o tres de ese para qué ilumine nuestro camino.

Shirin lanzo más de seis bolas en el aire y toda la bodega se ilumino.

- En esas habitaciones en la parte de abajo están las armas, guardadas por tipo. En cada puerta estaba pegada a ella en la parte de arriba un arma en miniatura.

Shirin abrió la primera puerta que tenía una espada. Dentro miles de espadas de todo tipo de modelo y dimensión, en el rincón más alejado vio una espada que llamó su atención.

Se acerco y la tomo en la mano la desenvaino con curiosidad.

- Me gusta esta espada.

- Es una espada que nos regaló la tribu dragón en el último cumpleaños de la reina. Puedes encerrar en el un espíritu de bestia y sería más poderoso.

Shirin ató la espada de color negro a su cintura y salieron por la puerta. Luego se paró frente la puerta que tenía un arco dibujado, desde siempre le gustaron los arcos.

Entro por la puerta toda clase de arcos estaban colgados en las paredes y puesto en canastas grandes, en la pared había un arco que atrajo su atención.

- ¿Que son estas líneas blancas?

- ¿Que líneas?

Shirin miro hacia atrás hacia Marrtia aun con la cuerda extendida, se dio cuenta de que solo ella puede verlos. Soltó la cuerda y una gota de sangre salió de su punta de dedo siendo absorbido por el arco una tenue luz roja se formó alrededor del arco y apareció escrito con letras rojas...un nombre Riu

- Parece ser un arma espiritual. Ha creado un contrato contigo, dijo el maestro simplemente. Aunque no recordaba esa arma intentaba recordarlo, pero nada vino a su mente.

- Arma espiritual. Interesante. Quería dejar el arco en el suelo en el momento que la soltó desapareció convirtiéndose en humo rojo atándose como pulsera en su muñeca, una pulsera roja como la sangre con algunos patrones de runas extrañas cuadradas en una parte.

El maestro se acercó mirando con interés.

- Es la primera vez que veo algo así.

- ¿De dónde es este arco?

- No tengo idea, nunca la vi antes... además nunca escuche de un arco que pueda convertirse en brazalete. Tiene que tener el sello de su maestro en alguna parte. Voy a buscar más tarde información en la base de dato de los fénix.

- ¿Tenemos algo así?

- Si contiene toda la información hasta el presente relacionado con los fénix...y otras cosas.

Subieron el segundo nivel, en la primera habitación están los materiales crudos que esperan en ser refinados en armas o joyas. Algunas piedras preciosas metidos en cofres y un cofre lleno de perlas azules de las sirenas del este, esas perlas son grandes de un centímetro dos, tres centímetros se suelen usar como accesorios en armas mágicas para elevar su poder en uno o dos capas. La más hermosas y valiosas perlas.

Shirin tomo una bolsa pequeña y coloco seis perlas dos de cada dimensión, tampoco quería llamar demasiado la atención.

Luego pasaron a la segunda puerta, una habitación grande se revelo ante ellos, estanterías repletas de medicamentos frascos de porcelana sobre estantes y cajas. En cada estante arriba estaba escrito el tipo de medicamento que tiene y sus grados.

- Esos son todos los medicamentos que nuestros alquimistas dejaron atrás. Te sugiero que pongas a la venta un medicamento de alto rango que salva la vida y ayuda el cultivo o limpieza de los huesos.

- Según tengo entendido muchos se estancaron en el cuarto nivel a la etapa de la tierra apenas hay gente que llego más arriba, aparte de los elfos que tiene un gran poder.

Tomo de la mesa unos frascos vacíos y en uno puso cuatro píldoras de tierra tardía, dos de limpieza, dos de coagulación de quinto grado y uno de etapa celestial alto grado. Tampoco hay que exagerar si sacaría

demasiado llamaría la atención.

La segunda puerta estaba llena de piedras místicas con runas talladas. Tomo dos piedras azules de escudo de quinto grado.

Metió todo en su mochila luego salió ya se fueron temprano y ellos siguieron el camino a comprar cosas y aprovisionaron la cocina por completo de condimentos alimentos frescos de vegetales y todo tipo de carnes. Mas plantas que se pueden plantar de todo tipo de vegetales y arboles de fruta, mas semillas de vegetales y flores. También compro 20 gallinas y dos gallos y una hermosa vaca roja todo lo hizo desaparecer en un rincón donde nadie lo vio y lo metió en el mundo de la reina.

En la tierra Shirin creció con muchas clases de animales a su alrededor sus abuelos se procuraban todo los vegetales y frutas de la tierra luego tenían todo clase de animales. Casi no tenían que comprar nada y vivían muy saludablemente. Algunos restaurantes eran clientes permanentes de comprarles las vegetales, frutas y muchos tipos de quesos que solían hacer.

Shirin sonrió dulcemente con los recuerdos del pasado su corazón se llenó de calidez. Comieron en un restaurante a mediodía sopa de pollo y carne asada ensalada de verduras.

Al salir del restaurante se pusieron las máscaras y se cubrió con capuchas azules. En la calle principal hay dos casas de empeño La cueva Azul con un dueño misterioso y la otra es La isla de los tesoros conducida por la familia Stenberg aliados de su padre.

Shirin tomo el camino y se dirigió hacia La cueva azul, en la entrada dos guardias están de pie, puertas dobles de madera y ventanas grandes con marcos de madera. El edificio es grande de 500 m² al frente de color azul. Un pasillo de piedra azul lleva al edificio entre arbustos cortados en forma de dragones y árboles de color azul. Columnas altas a cada lado de la entrada esculpidas con dragones. Las cuatro escaleras son de mármol tallado con finos hilos de oro en ello.

Al entrar un enorme recibidor con escaleras que llevan arriba, a la izquierda una pared con mosaico con una cueva llena de tesoros y un dragón.

Seis puertas de madera se encuentran en la parte de abajo, Shirin se para mirando hacia donde debe ir.

- ¿Podemos ayudarla en algo? Salió un hombre con un binóculo en el ojo izquierdo vestido de traje color marrón oscuro con un pañuelo en el bolsillo izquierdo de color crema y camisa blanca con cuello alto bordado, botones de oro. Mide 1,65 m de altura Shirin lo estudia con interés ya que no sabía a qué especie pertenece. Tiene una cara lisa de bebe con rasgos finos, pero bien definidos ojos negros y grandes y cabello morado claro orejas pequeñas y puntiagudas. De unos 20 años.

"- ¿Sera un medio elfo? "

- Si gracias. Tengo algunas cosas para la próxima subasta.

- Por aquí, por favor. Los dirigió a la primera puerta a una pequeña oficina. Les señalo que se sentara en el sofá de piel marón. En el medio una mesa al lado de la ventana y una silla de madera a juego esculpida con la mesa, hermosamente ordenado en la mesa tenía la tinta la pluma papeles todo al lado izquierda, a su derecha libros.

Shirin se sentó las muchachas se quedaron detrás de ella educadamente. Saco de su bolsa las cosas que guardo para vender Blanca los tomo en sus manos y se lo entrego al elfo, los tomo en sus manos con sumo cuidado y se sentó detrás de su mesa y empezó a inspeccionarlo sacando de la bolsita blanca los objetos uno por uno.

- Eso...son, sus manos temblaron y se levantó bruscamente. Si me perdonáis un minuto.

Salió rápidamente de la habitación para regresar dentro de unos minutos con un hombre que lleva puesto una máscara de marfil tallado de una pieza con dibujos dorados en ella, del lado derecha un patrón de escamas de dragón que cubría todo su rostro. Alto con una postura digna y hombros anchos con un cuerpo musculoso cabello rojo intenso parecido al de ella atado en una cola alta. Llevaba puesto un Hanbok de dos piezas de color vino con molde de oro cabello suelto rojo intenso ojos azules y profundos como la tinta con un brillo peculiar en ellos. Su porte elegante y una presencia poderosa dándoles la sensación de desear arrodillarse.

Shirin pestaño desconcertada, ese sujeto no era simple creía de un simple vistazo.

- Buenos días, dijo Shirin con una leve inclinación de su cabeza y sus acompañantes hicieron lo mismo.

- Buenos días señoritas.

Les hizo una señal con la mano para que se sentaran de nuevo. Se sentó en la silla detrás de la mesa mientras el elfo servicialmente permaneció a su lado tomando una postura derecha con las manos a su espalda.

- Soy Drago uno de los dueños de la subasta. Habéis venido en buen momento, mañana tenemos la gran subasta de este mes.

Echo un vistazo a los artículos que trajeron, levanto la mirada y la miro inquisitivamente por un momento. Su mirada ardía parecía que intentaba ver a través de su máscara.

- ¿Puedo saber su estimado nombre señorita?

Shirin por un momento se quedó pensativamente, en este momento no se le ocurría ningún nombre ya que no quería dar su nombre real, su mirada cayó sobre el cuadro en la pared, una hermosa luna llena reflectante en un lago, el paisaje estaba vívidamente pintado y hermoso en la distancia se veía la sombra de un castillo.

- Luna del Castillo, dijo fríamente.

- Es un nombre muy inusual. ¿No sois de la capital?

- Acaso importa, Señor Drago. Estoy segura que su excelencia me comprende. Dijo dulcemente sorbiendo él té con indiferencia.

Sus ojos de tinta lo miraron constantemente, como si quisiera perforar y ver a través de su alma.

- Lo comprendo perfectamente dama. Levanto la mano y una empleada entro con una caja de madera; coloco dentro la mercancía y le dio órdenes para que lo lleve para ser catalogada por Cana.

Como no lo va comprender, pero quería saber más de ella, realmente tuvo un golpe de suerte pasando hoy por aquí.

- Nuestra casa de subasta tomara una tarifa de 5% de la venta de los productos.

- Esta bien. Dijo Shirin.

Mientras Livain escribió y firmaron los documentos necesarios, luego le entrego una tarjeta de papel de color dorado, más el catálogo de la

próxima subasta.

- Con esa tarjeta tiene privilegios exclusivos de vip, bebidas y bocadillos gratis y puede venir a verme cuando quiere.

- Gracias. Dijo Shirin con una hermosa voz.

Shirin lo acepto educadamente y lo agradeció, se levantó y se fueron.

Detrás de ellas quedo Livain con una mirada pensativa.

Las calles pequeñas y bellamente decoradas, Shirin estaba paseando mirando con interés, pequeñas tiendas de pan, postres, bares y restaurantes, sastres de ropa, tiendas de sombreros, de guantes y otras cosas. Esas tiendas son más baratas ya que está dirigida a la clase baja. Ya que salieron de la calle principal para pasear por unas de las calles más pequeñas. La mayoría de las casas de un nivel con balcones llenos de flores. La salida de la calle los lleva a una plaza redonda como un parque con una gran fuente en el medio. Un camino para los carros alrededor de la plaza que lleva hacia numerosas calles. Árboles arbustos y flores en todos los lados. A un lado unos niños de 5 a 7 años juegan con una pelota echa de piel de animal. A algún lado algunas mujeres barren el polvo delante de sus casas.

Una hermosa canción se escucha de una casa que tiene las ventanas abiertas.

Los años que vivió en este lugar le parece como si fuera un sueño y este momento aquí y ahora era precioso. La vibración de la vida a su alrededor le encantaba. Las mujeres llevan vestidos blancos con pliegues hasta el tobillo con todo tipo de flores bordado en diferentes colores cada vestido. Un pequeño y redondo delantal atado en su cintura, la camisa es blanca con mangas anchas y los hombros afuera. El pelo algunas lo llevaban atados mientras otros desatado o en trenzas, con joyas en él. Mientras

otras mujeres llevan puesto un hermoso Hanbok, con tanto más ricos son más hermoso y diferente era la ropa de los hombres y mujeres.

Tomaron otra calle y subieron para el centro, quería pasear un poco y conocer este hermoso lugar.

Delante de sus ojos una extraña escena apareció.

Una multitud de personas miraban hacia el primer piso. Un hombre de unos 23 años se estaba sujetando con fuerza de la margen de un balcón, mientras una mujer le pegaba con la escoba echo de lino.

- Maldito mujeriego...vete no quiero volver a verte en mi vida...

- Perdóname cariño... sabes que te amo. Decía mientras pateaba el aire como si anduviera en bicicleta.

La gente miraba el espectáculo con ganas riéndose.

- Cállate... fuera, grito con indignación.

- Mi amor tu eres el sol de mi vida sin ti me quedare en la oscuridad.

- Cállate hipócrita ayer dijiste lo mismo... y esta noche fuiste con otra, dijo la mujer en un llanto.

- Solo ha sido un polvo me pillo en un momento sensible..., dijo con una

voz pesada su cara se ponía roja del esfuerzo.

- Momento sensible mi trasero...largo. Suéltalo y vete ya.

- Mi hermosa flor no seas así...es solo un esguince insignificante.

- Ni flor ni sol ... no te quiero más. Vete.

La muchacha joven de unos 20 años con piel blanca y las mejillas sonrojadas, su cabello rojo intenso caía sobre sus hombros. Llevaba puesto un hermoso vestido Hanbok de dos piezas parte de arriba blanca mientras la de abajo roja.

- ¿Si yo me voy, cariño quien calentara tu cama todas las noches? Sus pies no dejaban de moverse, bajo la solapa de Hanbok su hermosa piel blanca quedo expuesto.

- Habrá otro crees que eres el único hombre en el mundo. Ha. Chasqueo su lengua con desdén.

El hombre se levantó con todas sus fuerzas mientras ella lo pegaba con la escoba, puso uno de sus pies en la margen del balcón y se levantó saltando sobre la barandilla del balcón, empujándola contra la pared, tiro la escoba a un lado.

- Nadie toca mi mujer, dijo atrayendo su cuerpo hacia el con fuerza besándola ferozmente.

Al separarse de sus labios la mujer lo miro sin palabras.

- Valla lo va a perdonar otra vez, dijo una mujer con impotencia.

- ¿Esa semana ya cuantos va? Pregunto la otra mujer mayor.

- Tres o cuatro veces...ya ni los cuento, dijo la otra con indiferencia.

Mientras los besos en el balcón continuo cada vez más apasionados, la empujo adentro y en poco tiempo se escuchó jadeos y gemidos de placer.

- Esos jóvenes de hoy..., dijo otra mujer negando con su cabeza mientras seguía barriendo delante de su casa.

Poco a poco la gente se dispersó y la calle se vació Shirin sonrió mientras las muchachas que la acompañan estaban avergonzadas por los sonidos, con la cabeza agachadas y mejillas sonrojadas no sabían dónde mirar.

- Vámonos, dijo Shirin y reanudaron su camino.

Ya era la hora de la comida así que regresaron a la calle principal, entraron en un restaurante de una buena categoría y pidieron una sala privada para comer. Fueron llevada al tercer piso, pidieron varios platos de carne y verdura y postre. Comieron con hambre mientras las jóvenes muchachas se reían y aun comentaban la escena del balcón.

Se dieron otra caminata por otras calles aún faltaba tres horas hasta encontrarse con Mina y Astra en el restaurante cerca de la posada. En su camino entraron en una calle con edificio totalmente rojos tenía restaurantes bares y burdeles. Shirin paro sus pasos mirando la calle

desconcertada por un momento.

- ¿Maestra porque todo este pintado de rojo? Pregunto Jo.

- Estamos en el barrio rojo de los burdeles, dijo Shirin con indiferencia.

Las chicas miraron con curiosidad con una pisca de vergüenza en sus miradas. Shirin se quedó mirando pensativamente, tenía una extraña sensación hacia uno de los burdeles. Que lo atraía y hacía su corazón sentirse extrañamente.

- Vamos a entrar.

- ¿Que? Se escucho las voces de las niñas al unisonó.

Shirin tomo el camino y entro en el burdel Las hadas de ensueño, el edificio es de dos plantas con ventanas pequeñas, subió unas escaleras y abrió las puertas.

Al abrir la puerta entro en una sala principal, el lugar estaba silencioso en un sillón esta un hombre sentado perezosamente, al escuchar la puerta abriéndose levanto la cabeza perezosamente.

- Estamos serrados, dijo con indiferencia mirando a las mujeres.

- Quiero ver el gerente o a tu maestro. Dijo Shirin con una cara fría.

El olor a colonia barata impregnaba todo el lugar.

- Hm. Bueno esperen entonces un poco. Se levanto perezosamente y subió las escaleras para luego desaparecer en un pasillo lateral.

El salón es grande con muebles rústicos y diversos sofás, un pequeño pódium al final de la pared.

- ¿Maestra, que hacemos al final aquí? Pregunto Blanca con curiosidad.

- Quiero comprar dos mujeres de este lugar.

- ¿Por qué? Siguió preguntando Blanca.

- Ya lo veras en el futuro.

En poco tiempo se escucharon pasos y a su vista apareció un hombre hermoso de pelo rubio largo y rizado vestido con una bata roja mostrando medio pecho parecía despreocupado y coqueto. Bajo con pasos ligeros mientras su mirada lánguida midió a Shirin.

Una sonrisa seductora apareció en su rostro.

- ¿En qué puedo ayudar a estas hermosas damas? Acaso quieren experimentar los placeres de la vida en este lugar. Dijo mientras se paró frente a ella mirándola sin escrúpulos, el hombre que le seguía tenía la cabeza agachada.

- Quiero comprar dos de tus hadas. Dijo Shirin ni rápido ni lento mirándolo directamente a los ojos.

- No sé. Mi corazón es reacio a dejar ir a mis hadas. Su voz sonó perezosamente.

Una sonrisa lánguida apareció en los labios de Shirin sus ojos brillan traviesamente, haciendo que el corazón del hombre de un vuelco. Con el movimiento de su mano saco una botella de porcelana fina.

- ¿Por qué no echas una mirada primero...a lo que ofrezco? Tiro la botella a su mano. Si solo encuentro una chica que me guste...me llevare una...si son dos las que me gusta me llevare dos o a lo mejor tres...y también me deberás un favor.

Él se quedó atónito, sentía una extraña vibración que provenía de la muchacha.

Miro estupefacto hacia la botella, abrió el frasco y dentro de él se veía 5 píldoras rojas como la sangre, un fuerte olor medicinal relleno el lugar haciendo cosquillas en su mente, haciéndolo sentirse incómodo.

- Eso es... se quedó boquiabierto mirando sin comprender todavía.

- El don de afrodita...

El hombre trago saliva su mano tembló ligeramente luego se echó a reír.

- Ader preparen un té a nuestro invitado...luego ve y despierta a las hadas. Por favor tomen asiento, dijo haciendo señal con la mano.

- Mi nombre es Erik el joven maestro del burdel. ¿Puedo saber su preciado nombre? Una hermosa sonrisa coqueta apareció en sus labios.

- Luna del Castillo

La esquina de la boca de Shirn se crispo. El hombre parpadeo mirándola guardando en su bolsillo el frasco de medicina. Shirin al final tomo asiento las muchachas se quedaron a su espalda en una postura orgullosa.

Pronto en la mesilla delante de ella fue puesto una taza de té. Dentro de unos minutos las muchachas despeinadas y somnolientas bajaron quejándose.

- Joven maestro porque nos invocaste tenemos sueño.

- Callar y tomar fila. Dijo el hombre su mirada cortante les hizo temblar.

Rápidamente se pusieron en fila, veinte niñas hermosas como una flor y un muchacho de unos 10 años al final de la cola. Todas jóvenes entre 15 y 23 años con piel blanca y hermosa figura.

Shirin se levantó con gracia y camino con pasos pequeños mirándolas una por una, las muchachas la miraron aún más curiosas con diferentes tipos de expresiones. Se paro en medio de la cola y miro la mujer de pelo castaño y hermoso ojos azules oscuros de unos 20 años. La extraña

sensación que siente venia de ella.

- ¿Cómo te llamas?

- Morra, dijo la mujer con una hermosa voz melodiosa.

- Bien Morra de hoy tu nombre será Amarie, sal de la cola.

La mujer la miro atónita, obedeció en silencio miro hacia el joven maestro con curiosidad el asintió.

Siguió y miro a todas se paró al final de la cola mirando el niño...

- ¿Qué pasa con este pequeño? Pregunto Shirin mirándolo podía sentir que el niño no emitía ningún tipo de poder espiritual. Aun que se veía hermoso como una muñeca con ojos azules pestañas largas, nariz pequeña pelo blanco plateado, piel morena se veía demasiado bello.

- Ha sido vendido por su familia por ser basura, es el niño de los recados por ahora. Luego cuando tenga la edad recibirá también clientes.

Los labios del pequeño se formaron en una línea y su mirada ardía de odio...desesperación y deseo de venganza.

Shirin se agacho y lo miro.

- Me llevo a este pequeño también. ¿Cómo te llamas?

- ..., el niño apretó los labios y dijo con una voz pequeña... Mar.

- ¿Tu nombre real y apellido?

- Solo Matías.

- Bien Matías. Tu nombre será... Angrod significa héroe de hierro... Espero que lleves con orgullo este nombre. Dijo acariciando su cabeza, aunque no le veía ninguna utilidad por ahora le daba pena. Decidió invertir en el pequeño.

El niño lo miro con ojos grandes, Shirin le acaricio la cabeza ve con tus nuevas hermanas dijo señalando a las muchachas.

El niño obedeció. Shirin miro a la niña al lado del Angrod ahora la última en la línea, ahora las muchachas se sentían nerviosas y ansiosas.

- ¿Cuál es la más joven entre las hadas?

- Soy yo, dijo una voz pequeña de niña. Y salió de la cola.

- ¿Cuántos años tienes?

- 14, dijo. La niña tiene pelo negro y corto hasta los hombros, ojos grandes de color negro hermosos labios llenos y piel blanca.

- ¿No es un poco joven para recibir clientes?

- Bueno...lo es. Todavía no recibió clientes por ahora trabaja como limpieza y a veces canta, dentro de unos meses ya será mayor.

- Tu nombre será Níniel vendrás con nosotros.

En las manos de Shirin apareció algunas prendas que ha elegido de su espacio para las tres personas elegidas, al ver aparecer las prendas quedaron atónito. Sabían que las joyas espaciales son caras y la persona delante de ellos no debe ser simple. Les dio las ropas y dijo vestiros primero y nos vamos. Los tres salieron y se cambiaron regresaron vestidas con hermosas prendas de seda como si fueran unos jóvenes maestros de buenas casas. Shirin los miro y se acercó a Amarie primero y le puso en la muñeca un brazalete fino echo de jade rosa finamente decorado.

- Nunca te quites ese brazalete, dijo Shirin.

Se acerco también a Níniel y le puso el mismo tipo de brazalete. En el cuello del niño puso un colgante dorado con un medallón de jade.

Esas joyas eran joyas encantadas están echa para esconder la esencia de un fénix, también protegerá el usuario de ataques furtivos tres veces, y esconderá su poder de los ojos curiosos.

- Bien, dijo Shirin mientras tomaba los contratos de los tres. Joven maestro Erik nos volveremos a ver en un futuro. Dijo mientras estiraba la mano, el joven tomo su mano y dejo un ligero beso.

Sus ojos brillantes miraban la mujer mientras se alejaba, aun que llevaba puesto una máscara su porte elegante, su mirada parecía hechizante, la

forma de sus labios hermosos dejo una fuerte impresión en el hombre.

- Hasta la próxima miladi.

Las mujeres todas se juntaron alrededor de Erik con miles de preguntas parecían gallinas en un gallinero ruidosas.

- Ya cállate y vete a dormir. El espectáculo se acabó. Dijo bostezando.

Mientras se daba vueltas con una sonrisa satisfecha subió las escaleras dijo.

- Estela ven conmigo, dijo mientras sacaba de su bolsillo la botella de porcelana.

La mujer que llamo la siguió hasta su habitación.

- Abre la boca, le ordeno y metió en su boca una pastilla roja. Una sonrisa brillante apareció en sus labios.

- ¿Señorita dónde vamos ahora? Pregunto Amarie con miedo.

- No tengas miedo, ahora vamos a un restaurante a una sala privada y hablaremos allí, mientras esperamos a alguien. Por ahora solo debes recordar soy vuestra maestra y ya no tendrás que vender tu cuerpo ni tu dignidad... solo debes obedecerme y tendrás un futuro brillante asegurado. Por ahora pones estas mascararas. Les dio tres mascararas blancas simples.

En diez minutos estaban en la primera planta en una habitación privada del restaurante llamado Perlas de sirena. Todo el edificio tiene decoraciones de mar y tonos de azul.

La habitación es grande con una mesa que puede acomodar 15 personas cómodamente, en la pared tiene un candelabro con perlas de luz blancas, el color de la pared es azul con ventanas grandes con una hermosa vista al parque.

Shirin se fu al baño y saco a los otros muchachos también, junto con las dos restantes solo quedó una silla vacía.

Shirin pellizcaba las mejillas de Angrod, era tan adorable que casi todas lo saltaban par pellizcarlo y abrazarlo...llenado del afecto de las mujeres se sentía tímido. El pequeño solo cinco años y ha sido abandonado a su suerte.

- E decidido, dijo Shirin te tomare como mi hermanito. Su carita regordeta ya era roja de tanto pellizcarlo la miro con sus grandes ojos. Ven dile a tu hermana mayor como llegaste al burdel.

Todas miraron hacia el en silencio, esperando su respuesta.

- No hay mucho que contar ...dijo el pequeño con una voz triste, mis padres desaparecieron de repente y mis tíos se apoderaron de nuestra casa, diciendo que mis padres se lo dejo a ellos y me vendieron al burdel...siendo mis tutores legales...dijeron que era para pagar las deudas de mis padres.

Shirin miro al pequeño que miraba tristemente sus manos.

- No te preocupes, dijo acariciando su cabecita. Averiguaremos que les paso realmente a tus padres y a tus tíos no les dejare escapar tan fácilmente.

Tocaron la puerta en este momento y entraron Mina y Astra. Detrás de ella el servicio trajo en un carro con ruedas los platos que pidieron, enseguida la mesa se llenó.

Después de la presentación la sala se llenó de ruido de las charlas y risas de las mujeres.

Al final de la noche Amarië conto su historia también su esposo perdió todo lo que poseían en juegos de dados hace dos años. El suplico que le permitiera venderla para pagar sus deudas, le prometió que cuando recupera su dinero y logra ponerse de pie regresara por ella y volverá a comprar su libertad. Desde entonces paso dos años. Después de venderla cuatro meses después se casó con otra mujer dándole el divorcio.

- Ya no somos compatibles...además quien crees que quiere una mujer sucia como tú...solo eres una puta. La miro con desprecio y la puso a firmar los papeles de divorcio. Se caso con su mejor amiga no mucho después.

Tomo un sorbo de su té con una mirada amarga.

- Que desgraciado, dijo Blanca. Yo le habría matado.

- Si, estuvieron de acuerdo las otras mujeres.

- Que hombre despreciable, dijo Astra luego te ayudaremos a vengarte de

él.

- El culpable soy yo por creer con tanta facilidad sus palabras dulces, dijo mientras bajaba la cabeza.

- No es tu culpa, saltaron todas para defender a su nueva amiga y hermana.

- ¿Níniel, ¿cuál es tu historia? Pregunto Shirin.

- Mi madre era una sirena del mar, muy hermosa, mi padre la codició y la sedujo hasta que se casó con él. Cuando regresamos a casa aquí en la capital cuando yo tenía tres años, sus padres estaban en contra del matrimonio y le hicieron la vida imposible a mi madre...aún más trajeron a otra mujer a casa para mi padre. Algún pariente lejano. Ellos son nobles de bajo rango, pero más orgullosos que los reyes. Despreciaban a mi madre. Llamándola bestia del mar. Se divorció de mi madre ya que no podía darle un heredero. Mi madre murió de tristeza ya que mi padre la traicionó y se juntó con la otra mujer y tuvo hijos con ella.

- Vivimos en un mundo gobernado por los hombres y es difícil ser mujer..., dijo Shirin con pesar. Pero voy a crear un camino para nosotras un camino... donde podemos tomar nuestras propias decisiones y no seremos solo un objeto en las manos de los hombres...en el futuro estaremos en igualdad sin discriminaciones de raza o género, donde los niños están protegidos al igual que la violencia de género...Este es el futuro por el cual luchare.

Todas la miraron con grandes perspectivas mirando hacia el futuro con una nueva luz, y así una vez más la rueda del destino dio un giro inesperado para esas personas...los caminos del futuro se movieron creándose nuevos caminos y posibilidades.